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CDMPRA" LA 
l^nDRAL MALAGUEÑA

’ Dio una ’’entrada” de 
A 150.000 pesetas

ALAGA, 4.(Cifra).— El diario "Sur", en su número de hoy, se 
•J® un rumor que estos días circula por la ciudad, respecto 

venta" de la catedral, por unos desaprensivos, a un súbdito 
allano, si bien no se ha podido confirmar la comisión del timo, 

in cómo (W> Que no se ha formulado denuncia alguna.
IOS... refiere el periódico, el súbdito australiano trabó

cimiento con unos individuos, que le ’’evaron a la basílica, 
^~~^fándosela con todo detenimiento^ Después le dijeron que el 

catedral estaba dispuesto a vender el templo, dada la crisis 
había experimentado en el pueblo fiel, que había dejado de

-1 UIMU Católico y, como consecuencia de ello, de acudir a ceremonias 
J R GEN^®ustraliano —continua diciendo el periódico— se interesó por 

Lli catedral, máxime cuando se le dijo que podría
rlU t piedra a piedra, a Australia, como ya se ha hecho con

HOY. REDHIDH del PIEHO del
SUPREMO SOflIE "MÍIESñ”

Al parecer estudiara el recurso sobre 
libertad provisional de varios procesados 
entre ellos los hermanos Vila Reyes

MADRID^ 4.(C¡fra).- D¡ó comienzo la octava reunión del Pleno del Tribunal Supremo sobre el 
asunto "Matesa" a la una menos veinte de la tarde. Asisten en total, incluido el presidente del Alto 
Tribunal, sesenta y ocho miembros.

En ios pasillos del Palacio de Justicia existe la impresión de que esta reunión va a resolver varios 
recursos interpuestos por procesados en el sumario. Parece también que esos recursos se refieren a 
la terminación del sumario, y a la solicitud de libertad provisional de procesados que se encuentran 
en prisión, y que son los señores Trius Pascual, Banquells, Coll y los hermanos Vila Reyes (Juan y 
Fernando).

MADRID, 4.(Europa Press).— Entre los asuntos sometidos a la consideración del pleno y que se 
encuentran pendientes de resolución figuran varios recursos de algunos de los procesados en 
relación con el cierre del sumarlo; peticiones de libertad provisional para los señores Vila Reyes, 
Trius y Banquells, ÿ la anulación de todo lo actuado hasta ahora, recurso presentado por uno de 
los procesados.
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SEVILLA, 4.(Cifra).— “Debajo de la Giralda hay petróleo”, dice 
el alavés Emilio Alava Sautu, de 81 años, avecindado en Vitoria y 
cuyo “hobby” es el de estudiar el subsuelo español y predecir los 
yacimientos petrolt'feros.

“Yo he detectado desde Córdoba las ondas de petróleo y su 
orientación en Sevilla”, ha dicho Emilio Alava a “El Correo de 
Andalucía” y propone la ejecución de cuatro sondeos, bajo el 
control de su equipo, “sin tener en cuenta para nada las sugerencias 
de los señores técnicos que dirigen las prospecciones petrolíferas 
españolas”.

El señor Alava Sautu dice Jambién, según la información que 
inserta hoy el diario sevillano, que en España hay más de veinte 
campos petrolíferos de primera categoría, otros tantos de segunda 
y unos cincuenta de tercera.

Concretamente en la zona del Guadalquivir, afirma, que ha 
contado hasta cinco campos petrolíferos con una superficie útil de 
unos 400 kilómetros cuadrados.
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DESPUES DEL INVIERNO ASPERO

¿Será verdad la 
luminosa primavera?

iVFADRID, 4 ("ARAGOIM/exprés”).- Después del otoño 
caliente, que constituyó un colosal fracaso para los pronosticadores 
políticos porque no hubo-nada de nada y del invierno áspero, viene 
ahora a entrar en juego lo que podríamos llamar "luminosa 
primavera" Luminosa ¿de qué? Dicen los enterados que podría ser 
algo así como una clara.definición de posturas y de pareceres. 
Frente a la desorientación de hoy en muchos sectores políticos, se 
asegura que la "luminosa primavera", despejará incógnitas, 
deslindará campos y hasta es posible que descuelgue algún antifaz.

En el pórtico de este "B/iayo luminoso", aparte de la subida de la 
"marea azul", se habla de’relevos^de dimisiones -de éstas muy 
pocas- y de reajustes.

Un periódico ha escrito que en la feria de los rumores figuran 
altos cargos del F'^inisterio de Información y Turismo. Se barajan 
nombres: Sáenz de Vicuña, subsecretario de Hacienda; Adolfo 
Suárez, Antolín Juárez, Miguel García de Sáez, Las Embajadas en 
el Vaticano y Lisboa también aparecen afectadas por los rumores. 
Se habla de los Ministerios dó Comercios, del de Educación y 
Ciencia. Ceses, nombramientos, renuncias y, excepcionalmente, 
dimisiones.

Por su parte, un comentarista político, de tan agudo sentido 
como Javier María Pujol, dice que la semana pasada, fue una 
semana sin nombres.-Se esperaban y no se sabe muy bien por qué, 
cambios en Información y Turismo. Con el de Hacienda, este ha 
sido el Ministerio más rondado por los rumores en cuanto a relevos 
en direcciones generales. Nada se puede predecir a largo plazo; pero 
esta semana pasada, lo cierto es que había calma y tranquilidad en 
las altas esferas de Información.

En cuanto a gobernadores, parece confirmarse la tesis de que 
después del último reajuste, todo indica que no habrá otros. De 
producirse algún cambio, sería ocasional, aislado y por necesidad 
política perentoria.

Hay que tener en cuenta que hace ya unas semanas que 
entramos en unos momentos muy serenos en los que las tertulias y 
cenáculos manejan muy pocas cartas para jugar su partida de 
especulaciones. Y entonces sucede que se lanzan demasiadas 
hipótesis sin más base que el deseo o el ingenio.

En suma, que la "luminosa Primavera" la tenemos frente a 
nosotros mismos, cara a cara y nadie somos capaces de saber lo que 
trae entre sus rosas. Yo creo que los hombres de hoy, de ayer y de 
siempre, nunca lo han sabido. Y los de hoy mucho menos.-E. F.

CONSULTA DE PADRES DE FAMILIA
• PRECISIONES SOBRE EL BAUTISMO DE LOS NIÑOS

Madrid, 4 (Europa Press).— 
Según la revista “Iglesia-Mundo” 
un grupo numeroso de padres de 
familia escribieron y consultaron 
a la Comisión Episcopal para la 
Doctrina de la Fe, protestando 
por la confusión doctrinal 
vertida por algunos sacerdotes en 
torno al bautismo de los niños.

La citada revista, con este 
motivo dedica un amplio 
artículo a estudiar 
doctrinalmente el tema, en el

que hace, a modo de resumen, 
las siguientes precisiones:

1.— Negar la validez o la 
licitud del bautismo dado a los 
recién nacidos, es doctrina 
herética, condenada por la 
Iglesia.

.2.— Es también herético 
afirmar la necesidad de volver a 
bautizar los que lo fueron antes 
del uso de la razón.

3.— Administrar el bautismo 
a los niños de padres católicos, 
antes del uso de razón, es hacer

■
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¡AH! RECUERDE: EL PAPAGAYO es para todo el mundo 
con corazón joven

un gran bien sobrenatural a sus 
almas, pués es hacerles hijos de 
Dios.

4 .— Los padres católicos de 
vida cristiana regular, tienen 
estricto derecho a que sus hijos 
sean bautizados; y los sacerdotes 
con cura de almas tienen estricto 
deber de bautizarlos.

5 .— Sigue en todo su vigor la 
obligación de bautizar, cuanto 
antes, a los niños nacidos de 
padres cristianos normales, si 
bien actualmente, por el avance 
de la medicina _y por haber 
disminuido mucho la mortandad 
infantil, esa norma de “cuanto 
antes” puede entenderse con 
mayor amplitud »

6 .— Aún teniendo presente lo 
que precede y no habiendo 
peligro de muerte para el niño, no 
parece admisible retrasar el 
bautismo más de un mes, por 
solas razones litúrgicas o de la 
asistencia dé la madre. Hay que 
dejar aparte, no obstante, el caso 
de familias no católicas o 
católicas “irregulares” en las que 
no se ofrecen garantías, así 
como también los casos en que 
la conferencia regional o el 
obispo del lugar, “por razones 
serias de orden pastoral”, 
establezcan un intervalo más 
largo.

7 .— En caso de peligro de 
muerte de algún párvulo, es 
lícito bautizarle, aunque sea hijo 
de infieles o de cristianos no 
católicos.

8 .— Negar el bautismo a los 
hijos no puede ser una pena a la 
vida poco cristiana de los padres. 
Por tanto, si estos dan garantías 
suficientes de una buena 
educación de los hijos, el 
sacerdote les debe siempre 
bautizar.

9 .— Aún en el caso de 
cristianos “irregulares’', el 
acento hay que ponerlo, desde el 
punto de vista pastoral, no en 
negar el bautismo, sino en 
preocupar las garantías o 
condiciones que lo hagan 
recomendable.

10 .— Sólo cuando no se 
pueden conseguir esas 
condiciones, será aconsejable 
diferir el bautismo, pero 
recurriendo a ios medios arriba 
indicados: inscribirlos con miras, 
a un bautismo posterior y 
mantener con los padres e hijos 
contactos que hagan posible 
una preparación posterior para 
el bautismo.

ARAGON/exprés, PAG.í
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SEVILLA, 4 (Cifra).- 
del siglo quince, cuytlH 
Antón Pérez, clisci'putl;^B H 
Campaña, ha sido robado^H H 
de Santiago de la Catedri^B 
cuya desaparición fué 
noche del domingo hí 
denunciado el hecho a la;

Al parecer, algunas 
finalizar la misa vespertir, 
domingo observaron aJ 
que rondaba los alrededj 
capilla, en el interior 1 
templo hispalense poco'J 
mismo individuo fué vistij 
portando un cuadro, po 
mismas ■ personas diert

n
personal queseencon;, 
catedral de servicio.

Por el canónigo que 
celebrar, la misa, se co', 
faltaba efectivamente
reseñado, que con 
formaban parte de un¡ 
cuadro desaparecido 
alargado, pero no muygr 
que pudo se transporte^zSTT/^ 
sola persona. El auto¿j/ ¿g J 
penetró en la capilla forer, 
de la misma. O.”*® ‘

Por la Brigada de par
Criminal se hacen averigi”J. — 
hallar el paradero 
cuadro. No ha podido ., 
valor del cuadro, que 
UQ profeta, pero por si>í mas 
era considerado como ÿa, va 
joya pictórica.
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EL MOTIVO ES PURAMENTE TURIHOME
EL "PRETEXTO" EL RUSIA-ESPAN
Para un centenar de zaragozanos va alzarse el llamadc|ff^-',j%^ 

acero. Con su pasaje ya comprometido, serán más de ' 
aragoneses que viajen hacia Rusia. Motivo del viaje: C
U.R.S.S., visitar Moscú, Varsovia, Leningrado...

Pretexto: El partido de fútbol. Así nos lo parece. 
Rusia-España reune todos los alicientes de una emBÍA 
confrontación deportiva internacional, no cabe dud 
auténtico aliciente del viaje está en la oportunidad de^ 
Rusia sin que la duración del viaje sea excesiva.

Como el tema nos parece de interés hemos ido en bu 
Juan Luis Miguel, Jefe Comercial para Aragón de Viajes 
S.A.”

Empieza por decirnos que el viaje a Moscú____  
única que se ofrece para conocer la Capital de la U.R 
motivo del encuentro de la Copa de Europa Rusia-E^ 
tendrá lugar en Moscú, el próximo día 30 de Mayo. Tañ 
informa de la organización en exclusiva concedida por "Ij 
la Agencia de Viajes Nacional de la U.R.S.S., con 
autorización de la Dirección General de Seguridad, 
concesión del pasaporte especial.

es una opi

—¿Cuáles son, a su juicio, los mejores alicientes de este)
—Entiendo que el ^arimero de ellos es la oportunidj 

ofrece de realizarlo en ocho días, porque no todos puedeq 
de esos 25 días que sería la duración normal del vil 
estuviera programado como lo está. Si a este aliciente añl 
de presenciar un partido internacional Rusia-España en la 
Rusia y la oportunidad de conocer Varsovia, lleningrado 
el atractivo es completo. j

—Naturalmente que no vamos a preguntarle a usted loj
de los zaragozanos con billete para 
menos, sus prófesiones.

—Por lo general son industriales, 
arquitécticos.

—¿Y ex-futbolistas, no?
—Pues no. Hasta la fecha no. Pero

Rusia, pero nos va

directores de Banca,

pudiera se'r que sí^
—Del cupo asignado a Zaragoza ¿quedán muchas 

vender?
-Muy pocas. Casi ninguna. Ha sido un gran éxito de 
— ¿Son más los que van al fútbol o los que van a conocB" mgl 
—El motivo del viaje es eminentemente turístico yBs 

puede ser la “excusa”. . |f *
Más de. cien zaragozanos van a visitar la U.R.S.S. Un' , 

viaje dé ocho días con “Marsans” y con este A 
M ad r i d-V a rsov i a ; Varsovia-Leningrado; Leningrado-^’”je de l 
Moscú-Varsovia-Madrid. Opera, ballet, teatro, fútbol 
y todo visto y vivido dentro de ocho días. Merece la ।

lo.-fFotí

MARTES, 4,DE
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ADROi'N EL PARQUE DE ATRACCIONES
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LOS NINOS PODRAN CONOCER LOS PRINCIPALES 
ACCIDENTES GEOGRAFICOS DEL PAIS

pero no muy gn
□ se transportt^xS/T/p, 4 (Crónica 
so na. El autojal de Europa Press, por 
in la capilla for«„ „jonto Santander, en 
1 Brigada deSÍvapara“ARAGON/ex- 
se hacen averigt”^. — El Parque de 

paradero ¿[g MadfjA gng
Mo ha podido -j j
I cuadro, que ^considerado como uno 
ta, pero por si>í más importantes de
iderado como ÿa, va a inaugurar dos 

uy atracciones. De esta 
"l son ya 114 elementos 
stracción a lo largo de 
o kilómetros de calles, 
las en la Casa de Campo.

OS
na de las nuevas 
dones es “El calipso” 
onsta de una plataforma 

V ’arquillas de doble giro, 
otra, “la guarida de los 
cerditos”, donde los 
ños, especialmente las 

encontrarán una casa 
^¡ña, con tres carnitas, 

lias y tres cerditos, pero 
■n gran jardín donde los 
ños pu eden jugar.
proyecto del Parque de 
acciones es la 

' rucción del Mapa de 
, ia para ofrecer a los 
r l sobre su superficie los

principales accidentes 
ge o gráfic o s del Pats. 
Montañas, mares y hasta riós 
donde las aguas se muevan. 
En éste m ap a ^e ocupará 
una extension de dos 
hectáreas, se pretenden 
representar las producciones 
y hasta los monumentos más 
característicos de nuestras 
provincias.

Por otra parte, el Parque 
de Atracciones ha organizado 
convenios con grupos de 
empresa. Colegios, 
Universidades, etc., mediante 
los cuales un niño con 
cuarenta pesetas puede 
montar en diez atracciones y 
por 75 un adulto. Ademas 
este año por cien pesetas 
cualquier visitante —y son 
muchos no sólo los (¿Madrid 
sino de fuera— puede montar 
en diez atracciones, tomar un 
perrito caliente con cerveza y 
chocolate con churros.
EL FUTBOL Y SUS 
CRITICOS

Una de las más insistentes
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broncas que se han registrado 
en el campo del Atlético de 
Madrid tuvo lugar el domingo 
contra el periodista de 
“Pueblo” y Televisión 
Española Miguel Ors. La 
culpa fue esencialmente de 
uria pancarta en la que podía 
leerse: “Los Atléticos 
pedimos a Vicente Calderón 
que no pise nuestra casa el 
“Atlético”Miguel Ors”.

El espectáculo 
profundamente desagradable 
estaba motivado, según 
parece, por la foto que Ors 
publicó en “Pueblo”, después 
del partido contra el 
Barcelona, en la que se 
demostraba que el penálty 
que hubiera dado la victoria 
al Atlético —la victoria y la 
Liga— no júé tal penálty. El 
caso es que la foto era 
errónea y ast lo dijeron otros 
medios informativos

En el descanso cuando 
Miguel Ors quiso salir al bar, 
hubo de regresar rápidamente 
al palco de Prensa, porque un 
grupo de aficionados, de 
hinchas, estaba dispuesto a 
avalanzarse contra él. Ha sido 
muy triste el ejemplo de las 
gradas del estadio del 
Manzanares, pués aunque 
Miguel Ors se equivocara, que 
se equivocó según e'l mismo 
ha reconocido, no era para 
tanto...

UNA PRINCESA
EXPONE E!^ MADRID

U.R.S.S. Un
I   __ iaJ'iwz’z» !.. ..i.. 1 _ 1^ I .. f ‘^Jéanlz, impone la medallaLeningraào-^^^ce de la ciudad a la Madre Soledad Clemente Escocihuela con 

o, fútbol ol cumplir sus bodas de diamante desde
Merece la dedicándose en estos años al servicio de Dios v del

io.-(boto Europa Press}. '

Ahora expone en el 
Instituto de Cultura 
Hispánica algunos de sus 
cuadros. Se llama princesa 
Marsi Paribatra, y es prima 
del rey de Thailandia. Reside 
en Madrid. Su marido es el 
jefe de la misión de la Unesco 
eñ España.

La princesa, que se 
doctoró en Parts y en Madrid 
en sociología del Arte, ha 
sido también la primera 
profesora de cultura del 
Lejano Oriente en la Facultad 
de Filosofía y Letras de la 
Universidad Complutense.

Para pintar —según ha 
e X p licado ella misma — 
emplea la técnica qu,e 
preconizaba Leonardo de 
Vinci: “Primero doy sobre el 
lienzo cinco capas de blanco. 
Innundo después el cuadro de 
aguarrás y con una 
composición de pigmentos 
sobre el soplo . De esta manera 
se producen formas y colores 
distintos. De esas formas, 
respetando el parecido con 
otras reales, saco nuevas 
formas”.

Entre las personas que han 
comprado sus cuadros figura el 
rey Simeón de Bulgaria.

• EXPOSICION DE LA RENFE

MADRID.- Con asistencia de los Ministros de Obras Públicas, Vivienda, 
Información y Turismo, Industria y Relaciones Sindicales, se ha 
inaugurado la exposición de la RENFE, en el XXX Aniversario de su 
creación.-(Foto Europa Press}.

ccnelena

ÍTCS. 4,DE Mí* '^AYO de 1971

PRENDAS INTIMAS, 
LIGERAS, COMODAS, 
EN LOS COLORES DE 
MODA

Creadas
la silueta y darle una línea ac
tual y joven.

PLANTA 3.»

Galerías Preciados^

para embellecer

AK AGON /exprés. PAG. 3
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LA ACTUAL PLANTILLA SE LE RESISTE

¿A DEFENDERSE EN
CAMPD PRDPIO? eliminar al Daracaldo

Y OTROS GASTOSPESETAS) PARA "PRIMAS

D

¿JUGAR EN EL ZARAGOZA? NO ESTARIA MAL
/VIE GUSTARIA

Real Zaragoza, le ha ofrecido

CASÂ GA\
rtéstauraate acooi

ARAGON/exprés. PA<j. 4

EClDIDAlViENTE nadie sabe donde 
acabarán las escuelas de la etapa Uson. 
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• JOSE LUIS DEBE MEDITAR 
SUS POSIBILIDADES

PLAI'.TEAR, en los momentos presentes, un tema como éste, sé que es 
delicado. Que puede prestarse a equívocos y falsas interpretaciones. Pero está 
en los ambientes zaragocistas y hay que afrontarlo, de frente y por derecho, 
sin esconder la cabeza bajo las alas.

Sobre los muchos problemas que el aficionado zaragocista medita, hay uno que 
cada día adquiere mayor.carácter: El puesto de entrenador.

José Luis está al frente de la plantilla. ¿A satisfacción de todos? Evidentemente, 
no.

La directiva actual le ha otorgado su confianza. Le ha hecho responsable único, 
de la dirección técnica.

intríngulis del fútbol. Eso espero.

Con la novedad de contabilizar los goles, con doble valor los que 
se consiguen en campo contrario, se ha conseguido que, el equipo 
visitante, actúe más abierto. Más en ofensiva, evitando aquel tirar 
de balones fuera, el perder tiempo, y una serie de triquiñuelas que 
lo hacían poco espectacular. „ u

Pero, el pasado domingo, en el partido Zaragoza-Baracaldo, 
poco faltó para que se viese al equipo local emplearse a la 
defensiva, pues los últimos momentos, presentaban al equipo vasco 
con fuerza y empuje superiores, a pesar de su inferioridad técnica, 
y poco efectivo remate.

No es nuevo. En otros campos viene ocurriendo, ante el empuje 
del visitante, cuando el equipo local ha obtenido algún fruto en su 
desplazamiento.

Si ello continúa, con resultados favorables obtenidas en el primer 
partido, que ante la avalancha del visitante, los locales se encierran 
en su campo y la pérdida, de tiempo y las triquiñuelas vuelven a 
hacer abundante aparición. Pero, esta vez,, por los equipos que 
juegan en casa.

Otra fórmula que se estableció, es resolver los empates por 
medio de lanzamiento de los cinco penaltys. Y en el partido jugado 
en Sarriá entre el Español y el Betis, el equipo andaluz venció por 
superar en goles en el lanzamiento de dicha falta. Tiraron cinco 
seguidos cada equipo. x . r-

Pues bien. Ahora resulta que el Español reclama ante el Comité 
de Competición alegando que el lanzamiento debe de hacerse en 
forma intercalada por cada equipo. Uno tira un penalty, y a 
continuación, otro equipo lanza el suyo, y no en la forma seguida 
que lo hicieron en Barcelona.

Algunas veces me quedo sin poder comprender por que se 
efectúan ciertas reclamaciones.

Conviene dejar constancia, por nuestra parte, de que siempre 
hemos discrepado con el procedimiento de conocer a un vencedor 
por medio de lanzar penaltys. Es mucho más justo, Jugar en 
tiempos de diez en diez minutos. Siempre habrá un finalista que, 
por superioridad física, demuestre su superioridad qúe, a fin de 
cuentas, tiene que ir acompañando a la técnica en el fútbol.

Lo demás nos parece demasiado infantil.
Antonio MOLINOS

TENGO DIECIOCHO ANOS, AUN CUANDO NO LO CREAN

MAS JUGAR CON EL ESPAÑOL EN PRIMERA

Ya está Tanco en 
Zaragoza. No ha venido a 
fichar por el equipo aragonés. 
Ha venido a jugar el partido 
de vuelta del Campeonato de 
España de Juveniles, contra el 
Calasanz. Y, aún cuando han 
ganado los del Español, por 
uno a cero, la eliminatoria la 
han perdido Tanco y los 
suyos. Allí venció el Calasanz 
por dos a cero.

Tanco es el capitán del 
equipo juvenil del Real Club 
Deportivo Español. Un 
mocetón que, en la Selección 
Juvenil de España, ha 
demostrado que vale.

— Dicen que ha pasado 
usted la edad juvenil.

—Tengo .dieciocho años 
cumplidos hace un mes, aun 
cuando no lo crean. Me llamo 
José Gómez Tanco. Y mire.

Tira de carnet, que 
nosotros rechazamos 
comprobar. Suficientemente 
lo habrán hecho los equipos 
rivales. La verdad es que, 
Tanco tiene, además de su 
estatura, el gesto y las 
palabras de un hombre 
mayor.

—Habrá leído que su club, 
en virtud de las buenas 
relaciones que tiene con el

al equipo aragonés, en calidad 
de cedido, para la temporada 
próxima. ¿Le agradaría 
ascender con el Real Zaragoza 
a Primera División?

— ¿Jugar en el Real 
Zaragoza? No estaría mal. 
Pero me gustaría más jugar 
con el Español en Primera. 
Creo que es mejor.

—Si juega, puede que tenga 
usted razón.

Ha terminado el partido. 
No le ha gustado a Tanco 
perder. El ha puesto muchos 
balones a disposición de sus 
delanteros, que los chavales 
del Calasanz se han encargado

LA /Estimo que en esta difícil tarea, José Luis puede fácilmente salir que brant; _ 
jóven preparador zaragocista debe meditar cuidadosamente las posibilidad) 
tiene de salir airoso. A mí personalmente, y en esta casa por supuesto, nosgi 
que así fuese, pero...

Me da la impresión que con la actual plantilla no lo va a conseguir, 
integrados en ella, un numeroso grupo de veteranos que no encajan con sue; 
de los que no va a ser fácil, puede la directiva actual, desprenderse de ellos.

En fútbol, no se olvide, los profesionales cabalgan siempre a lomos i 
resultados. Y es innegable, que José Luis, no ha cosechado éxitos precisi 
desde que fue nombrado entrenador del Real Zaragoza.

Me gustaría que nadie viese en mis palabras, algo parecido a la impacien 
acaso, inquietud, por la suerte que puede correr José Luis, quemándose vivoi V | 
hoguera de la que es difícil salir sin quemaduras. H I

El, mejor que nadie, debe conocer hasta donde llegan sus posibilidades cc H I 
equipo, con los hombres que ahora dispone, y que muy posiblemente set 
mismos para primeros de septiembre. Todo lo más, con muy ligeras variant 
momento, todo el mundo está a la espectativa. Nadie ha dicho nada en este se 
Pero en el ambiente flota la duda. Y en algunos sectores que permanecen c; 
de momento, más que la duda, la oposición silenciosa. Incluso me da la impi 
de que en el seno de la directiva, hay opiniones contradictorias al respecto...

¿Es José Luis el preparador idóneo para estos momentos? ¿Está él, 
convencido de poder afrontar la tarea con éxito?

Lo que no resulta aconsejable es evadir la cuestión. Porque en definitiva, a„icos ó 
o largo plazo, será perjudicial para el Real Zaragoza y para el propio entrenadíyado a 

Para mí, hay “algo” que no encaja en el rompecabezas del equipo. No sétístros, 
temeraria disciplina demasiado evidente, o la silenciosa obediencia cores... c 
profesionales a la espera de su primer tropiezo... Creo qi

Mientras cuente con la* plena confianza de la Directiva, todo irá bien. PeK^^ 5*® 
resultados no son satisfactorios, la cuerda romperá por el lado flojo. Por muy “ 
cantera” que sea.

¿Comprenderá José Luis, mi aviso? El, es inteligente y conoce lo que Sablishm

USON LES HABIA OFRECIDO A LOS JUGADORES

Diez mil pesetas de prima po

...Y LA DIRECTIVA ACTUAL HA TENIDO QUE AÑADIR,” 
90.000 PESETAS A LA TAQUILLA DEL DOMINGO (180.01*—

cumplir. Cada día una sorpresa. Ayer fue la 
"prima" de diez mil pesetas, exagerada y a 
todas luces desfasada ofrecida a ios jugadores 
por eliminar al Baracaldo. ¿Qué nueva sorpresa 
sonreirá mañana? Nos gustaría saber donde 
están los "guarda-espaldas" deportivos del 
equipo directivo de ayer para que 
comparecieran ante la afición y aun ante la 
ciudad entera y respondieran de tanto desatino. 
Porque lo-cierto es, que resulta muy simple y 
muy cómodo, cargar sobre las espaldas del 
presidente saliente todas las culpas, cuando bien 
sabido es que en una Sociedad son muchos ¡os 
que ponen sus manos más o menos pecadoras, 
desde el botones que abre la puerta, hasta el 
hombre del sillón presidencial, pasando por 
todos los técnicos y todas las secretarías.

No . No es justo cargar todas las culpa|B 
Usón. Pero volvamos a la "prima" ofrecit 
jugadores Dicen ellos -y a lo mejoí 
escrito- que Usón les ofreció diez mil^ 
de "prima" a cada uno si eliminat- 
Baracaldo y como la taquilla del domio; 
de unas 180.0G0 pts. resulta que la di 
Zalba ha tenido que aportar 90.000 pesai 
para poder pagar las "primas", arbitraje,! 
gastos. Faena redonda. Faena de oreja y y 
al ruedo. Pero el "Zaragoza 71" no puedj 
contra todo y contra todos. Coni 
enemigos agazapados y conti 
francotiradores de la flora deportiva, tie 
prevalecer el hondo aliento de una afici 
ni se rinde, ni desalienta. ¿Que surgí 
sorpresas como esta de las "prima 
Baracaldo? Pues que salgan. Temporales 
hemos capeado los aragoneses. En fútb 
todo.

de arrebatar a los contrarios.
El partido ha tenido su 

emoción. El defensa central 
nos da la mano en señal de 
despedida. Serio. Más serio 
ahora por el resultado del 
partido.

¿Será el futuro defensa 
central, del Real Club 
Deportivo Español?

Más posible es que lo sea 
del equipo catalán, que del 
aragonés. Aquí hay muchos 
para ocupar el puesto de 
central. Y, a Tanco, le 
gustaría más jugar en Primera 
con el Español. Su equipo.

A. M.

MARTES, 4 DEf^
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La palanca que 
mueve al pueblo

Pero el cauce de politización son la familia, 
el municipio y el sindicato

,sta el, 3. (Europa Press).)~"Hoy en día, que de momento está prohibido el asociacionismo
tico, me’ parece clarísimo que los órganos de expresión representen tendencias, representen ^pos 

definitiva, a„icos de ideas y que estén perfectamente definidos dentro del ámbito intelectual del país” ha 
lio entrenadtjrado a "Nuevo Diario” Sebastián Auger, un hombre que, en opinión de su entrevistador, "frecuenta 
jipo. No séístros, periodistas, ejecutivos, alcaldes, gobernadores, capitanes generales, escritores, editores, 
bediencia cores...’ controla por lo menos tres empresas inmobiliarias, tres industriales y cuatro periodísticas”.

Creo que hoy en día la información —declara—, el derecho a la información... Antes se hablaba de la 
rá bien Perc^^ información porque en el siglo XIX el romanticismo político hacia hablar de libertades antes 

p ■ de derechos. Actualmente hablamos del derecho a la información, que es un derecho necesario, pero 
JO. r sociales, con una auténtica función social”.

n opinión de Sebastián Auger, todos los grupos que están dentro del sistema y del Regimen, del 
OCG lo que ^blishment”, están representados en la prensa. “Ahora, todo lo que esta fuera del sistema, de la 
, >.nv^m*i,na manera que no cabrá en el Asociacionismo Político, tampoco cabe actualmente dentro de la 
io MARTIH^s^»,

apo

Considera fundamental, la regulación del Asociacionismo Político. “En ninguna de las tres 
|tuciones de participación organica —la- familia, el municipio y el sindicato— hemos llegado a la 
iumación participativa porque no tenemos asociaciones”, afirma.
La asociación o el partido político siempre se han definido como la palanca que mueve al pueblo, 
es la clase pasiva en política, para politizarlo. Entonces el cauce, fíjese bien, el cauce de politización, 
es la asociación, sino que seguirá siendo la familia, el municipio y el sindicato, movidos por la 
iación. Si no, tendremos instituciones muertas, como esas asociaciones actuales de padres de familia, 
mpresarios, etc. No puede haber vida política porque falta la amalgama. Total, que el Gobierno debe 

[¡jcnsar que ya que ha salvaguardado al Estado de la defensa constitucional de sus principios 
Ilógicos a través de su constitución abierta, debe dar garantías y medios a estas asociaciones para que 

municipio y sindicatos— para producir el caucevan sus instituciones princiaplcs —familia, 
esentativo”.

Muchas de las verdades, o de las 
afirmaciones, como quieran ustedes, 
de Sebastián Auger, son de Pero 
Grullo. Pero conviene repetirlas de 

'z en cuando. Y es que en el sistema actual, ni
M A n I D aditivo del asociacionismo, no caben

llvAU 11' idos los españoles. Todas las tendencias y

matices que se dan en nuestro pats, sino 
aquellas que aceptan, entusiástica o como mal 
menor, las reglas del juego.

Lo que sigue sin 
estar del todo claro es esa amalgama 
familia-as o dación es-muni dpi o-as o dacio
nes-sindicatos.

i (180.01'

KB BIB^.„N.mFORI«tS.UkUlAHACIOWK

En el nuevo Concordato

Prenotificación oficiosa
PARA EL NOMBRAMIENTO 
DE LOS OBISPOS

MADRID, 4. (Cifra).— El tema de la “prenotificación oficiosa” 
y el juramento de fidelidad ante el Concordato, es objeto de un 
amplio estudio^ que publica el segundo número de la revista 
quincenal "Iglesia-Mundo”.

Se inicia éste distinguiendo el significado de nombramiento o 
designación de una persona para obispo, de la ordenación o 
consagración de esa persona y de la institución canónica o 
asignación de la diócesis o cargo que va a desempeñar el nuevo 
obispo.

Señala el informe más adelante los tres sistemas de la 
designación de una persona para obispo a lo largo de la historia, 
que son: el derecho de presentación, el derecho de exclusiva y el 
derecho de prenotificación oficiosa.

Las vicisitudes que históricamente ha tenido la designación de la 
persona para obispo es analizada y recoge los hechos más 
sobresalientes y la doctrina de los distintos concilios que se 
ocuparon de ello. Después, se hace referencia a España que, a partir 
del Conciclio doceavo de Toledo, concede ya a los reyes el derecho 
de presentación o nombramiento, así como las concesiones de los 
papas Julio I a los Reyes Católicos y Adriano VI en favor de 
Carlos V, así como el uso español hasta 1933 y los acuerdos de 
1941 y lo que al respecto se señala en el Concordato vigente.

En otra parte del estudio se analiza la "prenotificación oficiosa” 
según los distintos concordatos entre la Santa Sede y los distintos 
estados, la razón de la prenotificación y el juramento de fidelidad, 
recogiendo las distintas fórmulas existentes, sobre todo las que 
figuran en los concordatos de Italia,' Haití, Cetonia, 
Checoslovaquia, Polonia y convención de Suiza.

Parece ser que en el nuevo texto 
concordatorio se va a adoptar un 
sistema más avanzado que el 
actual, el de la “prenotificación 
oficiosa”.

No es todo lo que 
esperaban algunos ambientes. 
Pero algo es algo.

Sigue, aunque más 
atenuada, la 
polémica en torno al 
Concordato entre l a 

Santa Sede y España. Y en este
espionoso asunto uno de los 
temas más debatidos es el del 
nombramiento de los obispos.
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EL CASO DEL "DC-8" CEDIDO 
POR IBERIA A APSA

EL AVION NO ESTA
SECUESTRAOO
Las aerolíneas peruanas tienen 
dificultades económicas
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HOTEL CINCO VILLAS

uraQte acooi
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. GALAN> 
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Ejea de los Caballeros (Zaragoza)

La nueva dirección del hotel le ofrece los 
mejores servicios, en los que encontrará la 
esmerada atención y comodidad que usted 

espera y merece.
rarez, 90-T^ 
ARAGO2^

4 p£ JVIAYO DE 1971

tTES, 4

MADRID, 3. (Cifra).- Las 
líneas aéreas peruanas “APSA” 
han suspendido indefinidamente 
sus vuelos por dificultades 
financieras, ha manifestado hoy a 
Cifra Enrique de Mudler, delegado 
para Europa de dicha firma.

“Esperamos que dicha 
suspension dure solo dos q tres 
meses, hasta que la situación se 
haya clarificabo”, agregó el señor 
Mudler.

Por su parte, un portavoz de 
“Iberia”,, Aerolíneas Españolas 
que operaban conjuntamente con 
“APSA”, ha manifestado a 
“Cifra” que un avión “DC-8”, 
cedido a las aerolíneas peruanas, 
se encuentra actualmente en el 
aeropuerto madrileño de Barajas, 
sometido a una reparación 
rutinaria.

“No obstante -agrego el 
portavoz— el avión no será 
devuelto a “APSA” por el 
momento, ya que habiendo 
cancelado toda actividad, las 
líneas peruanas no lo necesitan 
para nada”.

Negó el mencionado portavoz 
que la retención del “DC-8” se 
deba a incumplimeinto de 
contrato por parte de “APSA”, en 
el sentido de pintar las siglas y

distintivos de esta firma sobre el 
avión español.

“El avión fue cedido para 
operar con él. Si “APSA” ya no 
vuela, no tiene sentido 
entregárselo de nuevo”, agrego.

“APSA” atravesaba desde 
hacía meses por dificultades 
financieras y el gobierno peruano 
nombró una comisión para 
estudiar la situación de la 
empresa, y, en su caso, hacerse 
cargo de ella mediante la compra 
total o parcial, conjuntamente 
con otras aerolíneas interesadas.

Al parecer, las conversaciones 
entre el gobierno de Lima y 
“APSA” no han desembocado por 
el momento en ninguna solución 
satisfactoria y esto ha 
determinado" la paralización de la 
empresa. „ ,

“Iberia”, al tener en Barajas el 
“DC-8” —su principal aportación 
a “APSA’’- no se vera 
grandemente afectada por la 
situación y, en cualquier caso, 
como está previsto en la 
legislación internacional del ramo, 
podrá plantear sus reclamaciones 
ante la correspondiente 
dependencia de la Asociación 
Internacional de Transporte 
,Aéreo fl.A.T.A.).
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con motocarro para robarAlquilo a un joven

albañil, alquiló
Zacarías para que lo acompañara con

sin que Zacarías se diese cuenta de ello.

SU CARTERADE

memoria lo llevo a prisiónPero su mala
documentación, todo ello en el lugar

E acuerdo con usted. En Zaragoza el 
único vicio barato es el de tomar el sol, y 
corno me figuro que no se contenta con

a 
su

teléfono al 091,

te portas. 
Serafín, de 36 años.

que se pres:|_FCT 
inmediatamente en la obra de referencia. Z—------

confundir con algún otro. ica, m
Al fin se puso en claro que Zacaríasto(fo 

obrado de buena fé y más tarde fué local^ 
el verdadero autor, el que lo alquiló para .

J

'ili* 
t

i.

RJmESf

AHORA semáforos con Guardia. Aquella supuesta teoría de que un 
semáforo evitaba o ahorraba un Guardia Municipal, ha venido a 
caerse por su base. Y esto es asi porque el lenguaje de las tres luces 

-verde, ámbar y rojo- no quieren entenderlo algunos peatones, que no 
obedecen sus señales. Como por si solos, a pesar de su perfección, los 
postes semafóricos no pueden poner multas, a nuestro Avuntamiento no 
le ha quedado otro remedio que colocar junto ¡a muchos de los semáforos' 
clave de la ciudad -que lo son casi todos- un Guardia con silbato y 
talonario para que con su presencia allí, se respete lo que el semáforo nos 
ordena.

-O sea que vendo el coche para pagar las multas y ahora que voy a pie 
tampoco puedo evitar que se me multe. ¿Y dice usted que son cinco 
duros por pasar con luz roja? Pues como no venda los zapatos, no sé 
como le voy a pagar a usted...

Es una pena, pero sin el cantraestímulo de las multas, todos 
continuaríamos circulando, sobre llantas o suelas de zapato, a nuestro 
aire. Por eso entendiendo que no debemos de quejarnos por los Guardias 
que se nos ponen, sino que debemos de agradecer el servicio que nos 
prestan estos “ángeles” municipales del talonario amarillo, gracias a 
quienes, quiérase o no reconocerlo, todo anda mejor,porque sue presencia 
nos impone y nos recuerda las obligaciones de comportarnos 
debidamente. Claro que lo bonito sería que no fueran necesarios, pero de 
la necesidad de tenerlo no tienen la culpa ellos, ni quien los pone allí, 
sino nosotros, los que aparcamos mal, los que cruzamos la calzada sin el 
verde, los que teniendo a mano una papelera sembramos la ciudad de 
papelotes.

Guardias para obedecer a los semáforos. Guardias para regular el 
tráfico . Guardias para vigilar pesas y balanzas. Para cuidar jardines y 
evitar la sacudida de alfombras sobre el balcón. Guardias, muchos 
guardias y, sin embargo, aún siguen haciendo falta muchos más.-B.

EL “AFFAIRE” DE 
LA CALDERILLA

Siemp-rc, cuando se 
inventa una nueva moneda, 
vienen los líos y las 
zarandajas. En Mayo de 1871, 
por España entera, empezó a 
circular la calderilla, cosa 
hasta entonces casi 
desconocida por nuestros 
antepasados. Y naturalmente, 
los españoles, siempre 
dispuestos a armarla por 
menos de nada, organizaron 
sus trifulcas sobre si se debía 
aceptar o no el dinerete, 
contante y sonante, pero un 
tanto desconcertador para los 
nunca partidarios de los 
nuevos y revolucionarios 
inventos. Pero mejor será que 
ustedes vean de que' va la 
cosa...

“Pocos días hace, que una 
parte de la nueva moneda de 
calderilla, está en circulación, 
y en las pocas y pequeñas
transaciones con ella
efectuadas, ya ha habido
disgustos entre
comprador y el vendedor. 
¿La nueva moneda de 
calderilla expresa en el cuño 
si es española, filipina, 
mejicana o cubana? ¿Debe o

ARAGON/exprés. PAG. 6

EL CASO DEL SEÑOR CON CARA DE BALDOSIN

D
eso, porque el vino, el tabaco y el “ligue" no se 
lo dan a usted por guapo, yo le ofrezco la 
oportunidad de ganarse unas pesetas 
ayudándome con su moto-carro a trasportar 
unas baldosas de una obra que estoy 
construyendo a mi domicilio particular.

— ¿Hace la chapuza, amigo?
—En tratándose de usted, don Serafín, usted 

manda, paga y yo obedezco. Que a buen 
trabajador y honrado no me gana ni una fábrica 
llena de catalanes.

—Pues vamos allá, muchacho, y a ver como

moto-carro a una obra que estaba construyendo 
para transportar unas cajas de baldosines a su 
domicilio o a otro lugar. Pactaron en el precio, 
les convino y decidieron poner manos a la obra

Presentados ambos en la obra, en hora que ios 
obreros no estaban trabajando en ella, cargaron 
tranquilamente en la moto-carro nueve cajas de 
baldosines.

—Yo mismo te ayudaré en la faena porque

FUE A DENUNCIAR EL ROBO

ERO a quién se le ocurre robarme a mí la 
cartera? ¡Qué falta de compañerismo!
Esto se le hace a un “lila", pero no a un 

"espabilao” como yo soy. Bien está que a mfse 
me ocurra robarle a otro, pero que sea otro el 
que me robe a mí, no hay quien lo aguante. 
¡Ah, pues esto no va a quedar así! Ahora 
mismo me llego a la Comisaría para que 
recuperen la cartera, las mil “pelas” y la 
documentación.

Aurelio, de 51 años de edad, peón, denunció 
en la Comisaría que le habían sustrafdo la 
cartera conteniendo mil y pico de pesetas y la

Instituto de 
Estudios Teológicos 
para seglares

Hoy día cuatro, a las ocho de la 
tarde, bajo la presidencia del Exemo. 
Sr. Arzobispo, se celebrará la clausura 
del primer Curso de Estudios.

Durante este año, más de un 
centenar de alumnos han recibido 
ciento sesenta clases de Teología, 
explicadas por veinte Profesores 
expecializados. La experiencia ha 
constituido un éxito inicial. Hoy los 
alumnos. Profesores y 
Directores harán análisis del pasado y 
elaborarán el planteamiento para el 
curso sucesivo.

El Instituto invita a Profesores, 
alumnos y familiares y a 
cuantos tengan interés por los los temas 
teológicos.

4 OE MAYO DE rStl

no expresarse en la moneda 
de uná nación, el nombre del 
país en que ha de circular? 
Así debiera ser y así es en 
todas las naciones, por infimo 
que sea su valor. En la 
moneda de plata acuñada por 
el gobierno provisional y del 
regente, dice “España”. En la 
de calderilla está una 
matrona, un león y las armas 
sin corona. No se emplean en 
el cuño otras letras que para 
expresar cuantas piezas 
entran en el kilogramo, 
cuantos céntimos representa, 
los gramos que pesa la
moneda y 
cuñación.

el año de la 
Dados éstos

antecedentes ¿puede 
rechazarse?, ¿está el comercio 
en su derecho? , si no lo está 
y vistos los conflictos que se

tenemos que darnos mucha prisa. A m¡ 
trabajar, no se me caen los anillos de los 
sino todo lo contrario. Sólo puedo llet 
porque trabajo como un burro.
’Cuando estaban en plena faena tuviersS^ 

mala suerte de que pasara por allí el verdi ’ 
constructor de la obra, quien viendo lo 
estaban haciendo los dos desconocide 
distancia y sin hablar con ellos, llamó'

Sin embargo, momentos antes Serafín!
visto a distancia y en la calle, al constructo/lú^^'^^ 
ausentó^ sigilosamente del lugar dejando haya pt 
Zacarías y su moto-carro, que fué 
sorprendió en plena faena |a Policía.

El pobre, como es de suponer, 
moradas hasta que se aclaró su inocencia, 'lo.

—¿Pero edmo me van a detener ¡■jrque i 
¿Desde cuando trabajar es un delito?
venido aquí con el constructor de la obn.- 
llevar a su casa unos baldosines y no cre(^ 
por esto se me pueda detener. Me Qtii

? deten 
rminad 
dos o s< 
'lio, peí 
el cerel 
'I intek 
' al ma 
^udo-in

trabaja, sospechando de una 
determinada, de la que no conoce el nombícifl^se 
otras circunstancias (? ). . os reve

Para desgracia de Aurelio resultó que'j/¿, 
reclamado, desde hace varios años, por ‘ 
Juzgados de otras dos capitales y uno'*» 
Zaragoza, por lo que fué ingresado jen Piados ei 

Seguro que a estas horas estará lamentaonïûn'f 
su falta de memoria, por lo que bien a ¿ 
daría por perdidas las mil y pico pesetas, de l

EXPRES/2?. Es

En el Colegio Mayor Miraflores

Jestacic 
l no Si 

“icctualt
person 
lien iba

• PROGRAMA DE OR lENTACIOgajo

UNIVERSITARIA
El departamento de 

Orientación Universitaria del 
Colegio Mayor Universitario 
Miraflores sale al paso de las 
dificultades con que se encuentra 
el estudiante de Preuniversitario a 
la hora de definir su vocación 
profesional. Hay que ayudarle a 
ensamblar su capacidad 
intelectual en aquellos factores 
que .ha desarrollado mejor con su 
ilusión profesional, signada 
muchas veces por circunstancias 
aleatorias a su propio estudio, 
pero que no se pueden desechar al

Zaragoza hace 100 años

r delZzWS
Por Angel PEREZ GIMENEZ

i 4, 9,3
plantear un camino profe 
concreto. Todo ello tenien
cuenta personalida:
individuo, que debe refleja 
su trabajo.

Por otra parte hay quect 
el abanico de posibilidades^ 
ofrece, en una conce¡ 
moderna del trabajo univers 
al estudioso que franquea Irt'', 
puertas de la Universidad.

Todo esto ofrece, 
estudiantes de Preuniversita^i
Primera Pase de
Programa de 
Universitaria que 
ha organizado en

un coi^; 
O r ientfe 
para su i 
este tn

mayo el Colegio M ' 
Miraflores. 25 profesional •.
todas las ramas universitarii 
un nutrido grupo de estuiJ.’

la
api 
gol 
vel 
ha

en 
val 
m( 
lie 
ak 
m< 
cu

un
Pa

de últimos cursos de carrf*'’*'^

producen, deber de la 
autoridad es manifestarlo 
oficialmente, diciendo que 
ésa moneda, que no dice de 
dónde sale, es acuñada por el 
gobierno y es obligatoria 
como moneda nacional, al 
tomarla. Así no dará lugar a 
que entre la duda ni a que se 
repitan los sucesos, nada 
gratos acaecidos en junio o 
julio del setenta, con la 
moneda decimal de cobre. 
Bueno será consignar que, dos 
reales de la nueva moneda, 
pesan tanto como 1’39 de la 
decimal antigua, o sea de la 
expresada su valor en' 
céntimos de real. ¿No se 
abren así las puertas de la 
falsificación? ”.

También son ganas de liar 
el asunto...

SEÑOR VALIENTE

Todo un Tarzán debia de 
ser, el guardia civil que, en un 
sólo día hizo todas estas 
cosas, que dice un periódico 
de la época:

“Un guardia civil de 
Tauste, tuvo el domingo en 
las inmediaciones de la villa 
de Gallur, un ’encuentro con 
una partida de criminales, 
causándoles un muerto, un 
herido y tres prisioneros y 
cogiéndoles además algunas 
armas y municiones...”.

A su lado, Mannix, El 
Llanero Solitario o Supermán 
eran bebitos, con chupete y 
sonajero...

interés en dar a conocer 
alumnos matriculado; 
pormenores necesarios 
buena orientación profe 
Mesas redondas, pf 
psicotécnicas, perfiles de i 
profesional, tests, entrevisU, 
un preceptor, etc.

Las rpesas redondas, 
pruebas prácticas se celebre '/^ 
el Colegio Mayor San V' ’ 
Mártir, 7, los dias 10 al 15,' 
9,30 de la tarde. Cada a' 
quedará después en contact, 
un preceptor para, en contif^ 
entrevistas, personalizar loi- 
obtenidos en esa sema'■ 
trabajo.

CAMARA OFICIAL r 
DE COMERCIO E 
INDUSTRIA DE ZARA?

FERIA COMERCIAL 
DE BAYONA

Del 26 de Junio al ' i 
tendrá lugar el meo?. 
Certamen, que 
principalmente: 
electrodomésticos, máquii? 
mientas, maquinaria ''
productos químicos, radi'p^Z 
camping, etc.

* En las oficinas de la 
Jaime I, núm. 18) se dispoUv^Sk^ 
pliegos de condiciones en 
su traducción.

MARTES, 4 PE M AVO^ *
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UN CAÑON PARA EL GOBERNADOR

Informan: Luis 6RANELL y Carmelo ROiVIERO

a robar
prisa. A m¡ 
lillos de los 
o puedo liet

faena tuviertiS^ 
r allí el verdi 
‘n viendo lo 

desconocide 
ellos, llamó'

3 se pres:LECTUALES Y PUEBLO 
referencia. _____—------------

Día 3, 5 t. Un cañón, sí. Aunque de miniatura. Se lo entrega un 
^po de alumnos de la Institución Sindical Virgen del Pilar. 
Los actos han comenzado poco rato antes, con la entrega 
de diplomas a los alumnos de la misma que han obtenido 
lugares destacados en el XXV Concurso de Formación 
Profesional, Industrial y Artesana.

Hablan el director del centro, señor Jambrina y el 
delegado provincial de Sindicatos, señor Ruiz Ortega. 
Finalmente el señor Orb? Cano clausura el acto.

SENTENCIA 
SUPR^

SE DECLARA 
PROCEDENTE 
EL DESPIDO 
DE UN 
COMISIONISTA 
DE ‘^onco”

día 4. 0’00 h. |■■ARAGON/exprés").- No creemos 
ar dejando haya pasado la época en que el intelectual se subía a las cimas 
, que fué cerebro, para mirar por encima al resto del pueblo. No 

i.rUos que el intelectual esté inmerso en el sentir y el saber del uponery 13$ *
inocencia, 'lo. , , o l/. kj »
detener z-jrque una cosa es la demagogia del pueblo, pueblo con 

in delito? 'i^amiento y sentir más o meños sincero en ese momento, y otra 
les^v nú°crl?^ constantemente de cara a la realidad del pueblo.
tener. Me ikV quién piensa que el sistema de sondeos de la opinión 

ica, mediante estadísticas, ha acercado a los intelectuales, 
je Zacarías iq^o en ¡a rama política, al sentir del pueblo.
■de fué locai^ posible que el intelectual, gracias a estos sondeos, conozca 

perfectamente lo que piensa la masa del pueblo respecto a 
? determinados problemas o realidades, y que en un momento 
rminado cambie de postura para tratar de satisfacer esos

SICOLOGIA DEL JOVENJ

alquiló para 
:a de ello.

Dia 3, 8ty La juventud. El mundo

’los o sentires.
'lio, pensamos, no supone que el intelectual esté con los ojos y 
el cerebro pendientes de la gran mayoría.
'I intelectual, ayer y hoy, en líneas generales, se ha mantenido 
' al margen del resto de la población. Y se ha mofado de los 
‘udo-intélectuales ’’que captaban el sentir del pueblo.

u n a oers^ Pantalla en la que más diáfanamente puede
oce el nomb:«flrse lo que expresamos Autores, intelectuales, verdaderos 

os revoluciofiarios de las técnicas y el arte teatral, a los que el

•ri sion
el lugar

resultó np comprende, y que por lo tanto no va a ver sus obras y 
tales* y uno^» menos revolucionarios de esas formas, mucho nws 
Bsado en Piados en la tradición que llenan laí salas a base de un públicc 
dará [amenaioritario y fiel.
lue bien a gi intelectual seguir un camino aparte respecto a la gran 
o pesetas. hombres?. ¿Debe descender al pensamiento de la

EXPRES2?. Es un problema eterno al que no se ha sabido dar una
_________ gestación adecuada y matemática. Quizá porque no la tenga.
_________ 1 no ser que alguien apunte la solución de juntar a todos los 

lectuales en un lugar determinado, sin contactos con el resto de

de

D. Ramón Rey Ardid

es personas, formando así su propio paraíso. Pero entonces, 
lién iba a decir, “pueblo, pueblo ”?

hoy tiene vueltos los ojos 
hacfa la juventud. Para 
afirmar la existencia de 
valeres en ella Para negar esos 
valores. Para 
comprenderla, o para 
encojerse de hombros 
murmurando: “Estos 
jovenes” El mundo de 
hoy tiene vueltos los ojos 
hacfa la juventud

Colegio Mayor 
“Virgen del Carmen”, 
conferencia del doctor 
don Federico Soto 
Yárritu, profesor de 
Psiquiatría de la Facultad 
de Medicina de 
Pamplona, sobre el tema 
“Psicopatología de la 
adolescencia”

Esta conferencia está 
dentro del curso 
“Problemas psicológicos 
y psicopatologicos de la 
edad juvenil”, organizado

■NTAC ICbAJO ARAGON ES NOTICIA

camino profe
do ello tenien 
personalida: 
le debe refleja

arte hay quect<, 
posibilidades' 
una concei 

trabajo univers 
lue franquea Irgs 
Universidad. í- 
to ofrece, 
e Preuniversiti'-í
; de 

d e 
que 
o en

un coiç. 
O r ienlÇ'- 
para su i / 
este tn ' ,

Colegio M 
i 5 profesional 
as universitarii 
rupo de estuiJ. 
ursos de carrí^^- 
ersidad, volcaim 
ar a conocer

t 4, 9,30 m. Es una escena que se repite con cierta frecuencia en 
e la plaza del Pilar. La caravana de coches oficiales está 

aparcada en la puerta del Gobierno Civil. Poco después el 
gobernador civil y demás acompañantes suben a los 
vehículos y estos, por el pasco de Echegaray, se dirigen 
hacia la carretera de Castellón.

Hoy la visita de las autoridades provinciales^ se efectuara, 
en primer lugar, a Escatrón. Allí inaugurarán obras por 
valor de más de cuatro millones y medio de pesetas. Casi al 
medio día, si el programa no sufre retrasos apreciables, 
llegarán a Chiprana. En esta localidad las obras realizadas 
alcanzan una importe de casi catorce millones. Caspe sera la 
meta del viaje. Allí las inauguraciones afectarán a obras 
cuyo importe total supera los quince millones.^

Los pueblos, estos pueblos del Bajo Aragón, viven hoy 
una jornada importante^ Una jornada de últimas piedras.

por el mencionado Colegio Mayor y la cátedra de Psicología 
y Psiquiatría de la Facultad de Medicina de Zaragoza, que 
dirige el doctor Rey Ardid. Durará del tres al siete de- mayo.

La importancia del tema general del mismo es indudable. 
La juventud introducida en la medula de la sociedad, como 
futuro eje motor

CURSO INTERNACIONAL DE ELECTROTERAPIA
Día 4, 9,30 m.Lección del profesor Solsona, en la Ciudad Sanitaria 

'‘José Antonio”, bajo el título “Clasificación de la 
electroterapia.”

Esta lección está dentro del I Curso Internacional de 
Electroterapia, que organiza el Servicio Regional de 
Radioelectrología.

A este curso, que fué inaugurado ayer lunes, día 3 
asisten 25 cursillistas procedentes de diversas ciudades 
españolas y extranjeras.

Los doctores Whyte, Martín y Peralta mostraron las 
instalaciones de la Ciudad Sanitaria a los diversos alumnos 
que asisten al curso, deteniéndose especialmente en las salas 
de hidroterapia

¡NO SERA POR NO INSISTIR!

necesarios pa’-'

I o n d a s , >
perfiles de 

ests, entrevisti.
etc.

as redondas 
icas se celebri' 
Vlayor San V' 
dias 10 al 15, 
:arde. Cada al 
ués en contad 
para, en contiir 
ersonalizar loi 
en esa sema'

iFICIAL 
CIO Ê

MADRID, 4 (Cifra).— La sala 
sexta del Supremo, ha 
confirmado una sentencia de la 
Magistratura de Trabajo número 
3 de las de Madrid, en la que se 
declaraba procedente el despido 
del comisionista Alberto 
Bartolomé Gutierrez afectado 
por la “Sociedad Financiera 
Internacional de Construcciones 
S.A.” (Sofico)

Suscribieron contrato la 
empresa y el comisionista, en 
virtud del cuál el señor 
Bartolomé pasaba a depender de 
“Sofico” con la categoría de 
oficial de segunda administrativo 
y veinticinco mil pesetas 
mensuales, más comisiones en 
escala variable. Durante el mes 
de enero de 1970 vendió 
apartamentos por valor de seis 
millones seiscientas ochenta mil 
pesetas, cuando se daba la 
circunstancia de que en el 
contrato pactaron las partes que 
el Señor Bartolomé tendría que 
realizar ventas por valor de 
cuatro millones cuatrimestrales. 
Y durante los meses de febrero, 
marzo, abril y mayo, no vendió 
un sólo apartamento, hasta 
junio, mes en el que formanlizó 
la venta de uno, valorado en 
cuatrocientas treinta y cinco mil 
pesetas. Y el 30 del mismo rnes 
la empresa le desp^edía “Habida 
cuenta del bajo rendimiento 
durante los últimos meses”.

Demandó el despedido a la 
empresa, y la Magistratura 
declaró procedente el despido, 
por lo que recurrió contra la 
sentencia, y el abogado de 
la empresa, Fernando Vizcaino 
Casas, en la vista del recurso, 
dijo que si el señor Bartolomé 
fué capaz de vender 
apartamentos por valor superior 
a los seis millones de pesetas en 
un mes, es indudable que había 
abandonado sus obligaciones 
durante los meses siguientes, 
tesis que ha prosperado.

nn PRiiicM
TEMPORADA DE

OPERADía 4

Parca en palabras como debe ser.

Los mosofos

en lo

MOT
89ÍSi«

* **^ISco«

10’45 m. Desde luego no será por no insistir. Los 
indicadores indios que ven ustedes en la foto están 
colocados en la Avenida de Cataluña, frente a la del Puente 
del Pilar. Su fin, ya se lo imaginarán, es el de orientar a los 
conductores que vienen por esta última. Pero no crean que 
solo se puede girar hacia la derecha. Hacerlo hacia la 
izquierda donde, por ejemplo, está la estación del Arrabal, 
está permitido, ¿Por qué no se colocan las placas unas 
debajo de otras, ocupando menos sitio?

¡Ah! Lo de indicadores indios es porque están en fuá. 
¿Que no tiene gracia? . Bueno, tampoco era- un chiste.

. . . CflSTIl
’“.„.1^), VASCA,
g ar el meflç- •

Hasta el día 8 
abierto abono 
para las tres 

óperas a todas 
las loealidades

n . que 
mente: a.l^- 

sticos, máquii^^; 
aquinaria 
límicos, ra

ciñas de la ci
18) se dispon 

idiciones en fn

Valenzuela, 13 
ZARAGOZA

Suscríbase a
ARAGON/expre's

ARAGON/exprés, PAG.
í,4DeMAYC^*DE’^^YO DE 1971
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ARAGON Y EL TRASVASE DEL EBRáe

ENCUESTA EN LA SALA DE CONFERENCIAS

■ ON un lleno hasta los 
■ I pasillos tuvo lugar ayer en 

el Salón de actos de la Caja 
de Ahorros y organizada por la 
Real Sociedad Económica 
Aragonesa de Amigos del País, la 
anunciada conferencia de don 
Gonzalo Sancho dé Ibarra, 
inge n ier o-d i rector de la 
Confederación Hidrcgráfica del 
Ebro, sobre el tema “Panorámica 
geográfico-histórica de la Cuenca
del Ebro".

El acto había despertado una
espectante curiosidad porque el 
Ebro, en Aragón, se nos haEbro, en , , 
puesto de pie ai socaire de la 
palabra trasvase. Entendemos 
que, con ser muy documentado 
y bueno todo cuanto en la 
conferencia se dijo, lo mejor de
esta primera “Cumbre,del Ebro” 
se dijo' en los pasillos y escaleras 

de conferencias.de la sala
Diálogos en voz baja, frases 
apasionadas, unas cogidas al 
vuelo y otras escuchadas a 
medias, como...

— Nuestro río tiene mal 
“folklore”. Hasta ahora solo nos 
hemos dedicado a cantarle jotas 
y-

Las frases se cortan cuando se 
nos ve ir y venir bolígrafo en 
tristre. Pero hay que nacer la 
encuesta. Nuestro río necesita, al 
paso por nuestra tierra, voces 
que lo defiendan. Voces del 
campo, voces de la ciudad, voces 
interesadas en que el Ebro deje 
aquí su beneficio.

— Pueden existir aguas 
sobrantes hoy, pero el día que 
esto sea un vergel, no.

Son palabras de un médico 
que ha venido a escuchar la 
conferencia y tuvo que hacerlo 
desde una de las ventanas de los 
pasillos altos. • Es don Tomás 
Zueco y sigue así:

—No se deben iniciar aquéllas 
obras sin acabar estas. La idea 
del agua sobrante habría que 
tenerla después, si es factible y 
no ahora. Soy partidario del 
Trasvase, pero no ahora. Antes 
de que el agua vaya al mar que se 
aproveche. Pero el río también 
nos pertenece.

DON
MARTIN PLAZADON

DON TOMAS CATALAN
JOSE MARIA ZALDIVAR:"No podemos permitir que la administración se oDON

la herencia'en partidora de
de riegos, no 
necesidad del Canal-

DON MIGUEL SANCHO IZQU lERDO; "No se ha presentado ningún proyecto de

PEDRO ALTABELLA

]on I

HAY QUE HACE 
CANAL DEL

; "El canal del Ebro es lo que urge" V
Con agua, mil kilos de cebada dan dos vagones de 
"No habrá perjuicios si se respeta lo pactado"

Un aspecto de la parte alta del Salón de actos de la Cafa de Ahorros donde se celebró la conferencia. Los felices 
“madrugadores” pudieron ocupar su asiento. Los demás tuvieron que escuchar la conferencia desde los pasillos y
ventanas.

HABLA DON 
FRANCISCO
DE LOS RIOS

ocupar su asiento. Los demás tuvieron que escuchar la conferencia desde los pasillos y

il

Hay mucho que hac 
Ebro en Aragón y^del.i 
los que se pueí- 
grandes vías y planif^ 
riegos. orecisa

¡Nada de trasvasí 
trasvase!

DON PEDRO 
ALTABELLA

ARAGON

UGl
SE H- 
IGUN 
!\SVA

EL DEFENSOR
DEL EBRO

José María Zaldívar, el de la 
nterpeláción oral al Gobierno
iobre el 
; a m b i é n

trasvase del Ebro,
e.s t a b a

laturalmente, rro
a 111 y , 
q u isimos

perdernos la oportunidad de que 
■.e pronunciase una vez más 
¡obre el problema.

—El Ebro es una herencia que 
hemos recibido los que estamos 
y vivimos en sus orillas. No 
podemos admitir que la 
Administración tome otro papel 
que el de ayudarnos a repartir la 
herencia como buenos 
hermanos. No podemos 
consentir en Aragon que la 
Administración se convierta en 
Rartidor caprichoso de la 

erencia.
—¿Qué aspectos tiene para 

usted el Ebro visto desde Aragón

—Pues me parece muy bien 
que se trasvasen esas aguas 
sobrantes una vez atendidoos los 
regadíos de la Comarca, pero 
antes, no.

Todos se pronuncian de igual 
manera. El Ebro, en Aragón, se 
nos ha puesto de pie, al socaire 
de la palabra trasvase. Nadie 
quiere que las aguas sobrantes se* 
pierdan en el mar, pero nadie 
quiere por aquí que nuestras 
tierras se queden con sed 
mientras el río nos enseña sus 
aguas para otros.

DON MARTIN 
PLAZA AGUILAR
CON AGUA ABUNDANTE HAY 
TIERRAS QUE MIL KILOS DE 
CEBADA PRODUCEN CUATRO 
VAGONES

pe 
N el Vaticani las t 
quiera que estédel El 
Altabella eí

Aragón y sus necei'’o**o | 
posibles medios ,de’„ 
riqueza. Su avance?' s® I 
sentidos. Moral y manioc®

El sacerdote, el ir No 
aragonesista, res; seria 
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y, concretamente, 
Zaragoza?

—Dos muy claros, 
responsabilidad de

desde

Nuestra 
cabeza

principal del ebro y la atención a 
las provincias hermanas. Desde 
este punto de vista, Zaragoza y 
Aragón deben ayudar a cuanto 
sea desarrollo y prosperidad del 
Ebro. Desde el punto de vista 
aragonés existe una panorámica 
de cuanto esta proyectado y en 
parte realizado y lo que se ha de 
concluir, para la total defensa de 
nuestros regadíos. Esto no 
podemos retrasarlo ni 
posponerlo los responsables de 
Aragón.

Don Francisco de los Ríos, 
sombrero en mano, se pronuncia 
con meridiana claridad: “Bien 
estará el trasvase si se respetan los 
regadíos de Aragón ”.

D ON Francisco de los Ríos,
Ingeniero de Caminos
I nstituto
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términos c 
contundentes.
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LARO y fuerte se expresa 
don Martín Plaza Aguilar, 
cuando le preguntamos. 

Por estar como Jefe Comercial 
de Banca, muy vinculado 
siempre con el campo y con los 
hombres del campo, muy 
relacionado, viviendo de cerca 
sus problemas, puede hablar con 
base segura. Estuvo muchos 
tiempos en el Banco Agrícola de
Aragón, Antigua Asociación de 
Labradores de Aragón, Lzz~z

— Bien estará el trasvase 
mientras se respeten los regad íos 
actuales y aquellos de los que 
estamos faltos. Y cuando se 
acaben todas las obras 
empezadas que están sin 
terminar. Y los proyectos 
estudiados. Hasta entonces...

—Y con las hipotéticas aguas 
sobrantes, ¿qué hacemos?

no va a vivir el problema?
— ¿Qué perjuicio 

ocasionar el trasvase del 
las tierras de Aragón?

¿cómo

puede 
Ebro a

— ¡Muy grande! A los riegos 
de Aragón les falta una 
importante cantidad de agua. Si 
se llevase a efecto el trasvase no 
llegaría a abastecerse ni la cuarta 
parte de sus necesidades. Creo 
que, primero hay que atender lo 
de casa. Hay que pensar que hay

“Mil kilos de cebada dan un fruto 
de treinta y cinco a cuarenta mil 
kilos” Esto es cuando llueve en 
abundancia. Cuando no llueve 
todo es tristeza. ¡Qué distinto 
sería si se pudiese llevar el agua 
normalmente a las tierras de 
Aragón. El señor Plaza lo ha 
dicho: “Nada de trasvase. Nada de 
trasvase. Agua para las tierras de 
Aragón que son ricas en fosfatos. 
Profundas. ¡Mil kilos de cereal 
dan hasta cuarenta mil de 
rendimiento./ “Tierras ubérrifnas 
cuando tienen agua.-(Foto 
García Luna)

tierras en * Aragón cuando la 
lluvia es abundante,;, como 
sucede en Monegriilo, Farlete y 
toda la comarca, de mil kilos de 
cebada se obtienen cuatro, 
vagones. Es decir,- de treinta y 
cinco a cuarenta mil kilos. 
Tierras ricas en fosfatos y 
superfosfatos. ¡Démosles agua y 
veremos riqueza en estas tierras 
de Aragón! Almudévar y
pueblos de la comarca también 
son deficitarios. Y si en Mallén, 
Magallón y otros pueblos de 
alrededor tuviesen una elevación
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Así con casi todas las tierras de 
nuestro Aragón.
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Y MIENTRAS ZARAGOZA SIGUE ESPERANDO

LOS ESTATUTOS de la UNIVERSIDAD 
de OVIEDO APROBADOS
• Han sido publicados en el Boletín Oficial del Estado

egos, no 
lad del Canal* 
ucho que hac Catalán, con sus concejales, vive el problema de
n Aragon tierras de Cinco Villas, como las de otros términos

Plaï X í-e hay ,ue obtener unarmueza
orecisa agua.-(Foto García Luna)

da de trasvasi
A

• UGUEL SANCHO IZQUIERDO
SE HA PRESENTADO 

^BELLA igun proyecto de 
-----------------\SVASE 
f QUE HACE' 
lAi nci cQpnibre enamorado de 
JAL UtL ¿g gy tierra de su
\GON ]onizar Aragón,

perjuicio puede 
M el Vaticani las tierras de Aragón 
quiera que esté,del Ebro?
Áltabella eí
1 y sus neceioro por que no se ha 
ís medios ,de’ ningún proyecto de 
3. Su avance pí «e presenta, cuando 
)s. Moral y maJnocerlo podre opinar 
sacerdote, el it No creo que si se 
nesista, ressería para perjudicar a 
3 ierras. Respetando los
Qué perjuii naturales de las 
nar el trasvass^éde aprovecharse las 
ras de Aragón! vayan al mar. Pero 
ay algo másen que no se ha 
¡alizar. Hay ningún proyecto.
Canal del

1. Su proyec 
Ahora se ha

>’.“.«ONZALO SANCHOeas de ricas 1'_______________________

Don Miguel Sancho Izquierdo, y 
don Gonzalo Sancho de Ibarra.

(Foto García Luna)

MADRID, 4 (Cifra).— 
Se aprueban los estatutos 
provisionales de la 
Universidad de Oviedo, según 
Decreto del Ministerio de 
Educación y Ciencia que hoy 
inserta el "Boletín Oficial del 
Estado”.

El presente Decreto, que 
entrara en vigor al siguiente 
día de su publicación en el 
periódo oficial, consta de dos 
títulos, tres capítulos, 117 
artículos y tres disposiciones 
adicionales y transitorias.

Los estatutos provisionales 
de la Universidad de Oviedo 
tratan sobre la misión, 
personalidad jurídica y

autonomía de dicho centro; 
estructura; normas generales; 
ordenamiento administrativo; 
del Rectorado, de la Junta de 
Gobierno; del claustro-univer
sitario; de las juntas de la 
Facultad, de escuelas técnicas 
superiores y otros centros 
docentes; de la Gerencia, de 
la Secretaría General; de las 
unidades y centros de 
enseñanza; de las facultades y 
escuelas técnicas superiores; 
de los institutos; de 
las escuelas universitarias; del 
Instituto de Ciencias de la 
Educación; de la Biblioteca 
Universitaria; de los colegios 
mayores y residencias; del 
profesorado; de las

estudiantes y de la disciplina 
académica.

La Junta de Gobierno 
adoptará las medidas precisas 
para la implantación gradual 
de estos estatutos, cuya 
duración máxima será de tres 
años. Para la elaboración de 
los estatutos definitivos se 
abrirá un periodo de 
información pública a partir 
del primer año de la 
publicación de los 
provisionales, terminada la 
cuál se elaborarán en la 
forma prevista por el artículo 
66 de la Ley General de 
Educación el proyecto de 
estatutos definitivos.

SOUaTUD de las BECAS
Instituidas por "ARAGON/exprés"

'................................. ...............................................domiciliado en Zaragoza,

calle............... .. ..........................................................número.................. alumno de.........................................
.... .......  curso, de la Facultad de................................................. ........................................

IBARRA

de Zaragoza, lo que se obliga a justificar con el correspondiente certificado universitario cuando 
para ello sea requerido, y sin cuyo requisito se considerará nula a todos los efectos la presente-sty 
licitud, desea ser incluido entre los aspirantes a las becas instituidas por “ARAGON/exprés ptra 

un curso de verano de la Universidad de la Sorbona de París.
Zaragoza........... de............. .............. - de 19 70

(Eirma)
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proyecto actual no lo hay. No 
obstante en -este interesante 
ciclo de conferencias es posible 
que se hable del trasvase.

—Usted como director de la 
Confederación puede decir algo 
más del trasvase.

—No he hecho más que una 
presántación. Insisto que 
posiblemente se hable de ello.

Recortar y enviar esta solicitud, bajo sobre cerrado con la indicación “Para las becas oe "La Sorbona”, a la 
Redacción de “ARAGON/exprés”, Marcial, 2
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Don Fernando Hué, es siempre 
objetivo. El Ingeniero de la 
Confederación manifiesta que no 
está autorizado para hablar de 
este tema. No obstante dijo: 
“Aguas abajo, no creo que 
perjudique’.’.

Si se aprovechan aguas arriba...

Artes, 4 de m-
(Foto García Luna)

• 5- ETAPA

DE LA VUELTA
CICLISTA A
ESPAÑA

BENICASIM (Benicarlo), 
4.(Alfil).— Noventa y siete 
corredores han iniciado a las 
doce horas y veinticinco minutos 
de este mediodía la quinta etapa 
de la vuelta ciclista a España 
entre Benicasim y Salou 
(Tarragona), de 172 kilómetros.

Los participantes han sido 
despedidos por gran número de 
espectadores agrupados tanto en 
la calle de Santo Tomás como en 
el recorrido neutralizado hasta el 
punto de la salida oficial.

Esta quinta etapa se presta, 
por su plano perfil, a grandes 
velocidades, por ello el promedio 
ha sido fijado en 42 kilómetros 
hora. No hay pasos de montaña.

Como estímulo han sido 
señaladas tres metas volantes: en 
Benicarló, a los 57 kilómetros de 
carrera; la de San Carlos de la 
Rápita, a los 85 kilómetros, y la 
de Aldea, 70 kilómetros antes de 
la llegada a Salou, prevista en 
principio para las cuatro y media 
de la tarde. La zona de 
avituallamiento la encontrarán 
los corredores a la salida de 
Amposta, entre los 97 y 99 
kilómetros del recorrido.

Luce el sol y la temperatura 
es excelente.

FRANCO REaBIO

AL GENERAL ROMULO
MADRID, 4.(Europa Press).— 

El Jefe del Estado ha recibido 
esta mañana en audiencia 
especial en el palacio de El 
Pardo, al general Carlos Rórnulo, 
ministro de Asuntos Exteriores 
de Filipinas, con quien mantuvo 
una cordial entrevista de cerca 
de una hora de duración.

El general Rómulo llego 
acompañado por su colega 
español, señor López Bravo, y 
por los embajadores de FiHpinas 
en Madrid y de España en 
Manila, señores González y 
Martín Alonso, respectivamente.

A su llegada al palacio de

El Pardo el ministro fué recibido 
por alto personal de la Casa Civil 
del Generalísimo, que le condujo 
al Salón de Audiencias, donde le 
cumplimentaron los de las 
casas Militar y Civil, para, 
finalmente, pasar con sus 
acompañantes al despacho del 
Caudillo.

Concluida la entrevista, en la 
que se abordaron distintos 
aspectos de las relaciones 
bilaterales y de política, 
internacional, el general Rómulo 
abandonó la resistencia del Jefe 
del Estado con el mismo 
ceremonial que a su llegada.

SERRAT en Madrid
• SIETE RECITALES EN CINCO DIAS

MADRID. 4.(Cifra).— 
Procedente de Londres ha 
llegado a Madrid el cantante 
Joan Manuel Serrat, que el 
cinco de mayo iniciará sus 
recitales en el palacio de 1a 
Música.

En cinco días. Serrat dará 
siete recitales, ya que en las 
dos últimas fechas cantará 
tarde y noche. En las 
funciones de tarde, podrán 
ver al cantante poeta las 
"fans” jóvenes que no estén 
autorizadas por sus padres a 
salir de noche.

AYO DE 1971
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ESTA MANANA SE HAN RESCATAS
SUS CADAVERES Í LAS CORRIENTES de AGUA TAPONA 
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HUESCA, 4 (Europa Press).— Han sido rescatados de la Cueva Solencio (Huesca) 
ya cadáveres, los tres espeleólogos catalanes, que se introdujeron en ella, con otros 
doce, el pasado sábado día 1 y que no lograron abandonarla a tiempo cuando se 
inundó ai día siguiente. El recate lo han culminado a las ocho de la mañana equipos 
especializados de hombres-rana de Sabadell y Tarrasa y del Parque de Bomberos de 
Barcelona. Los tres espeleólogos, Cesar Azcona Roca, Rafael CoH Gisbert y Antonio 
Ferrer Moreraz, formaban parte de un grupo de 30 jóvenes, entre 16 y 20 años, de 
la sección de investigación espeieológica del centro de excursión "Aguila", de 
Barcelona, de los que sólo quince penetraron en la cueva. La cueva Solencio, sita en 
el término municipal de Bastaras (Huesca), tiene unos nueve kilómetros de galerías 
y numerosos lagos subterráneos, el mayOr de 900 metros. Su entrada consiste en 
una estrecha, abertura de apenas un metro dç diámetro, en forma de embudo. Las

abundantes lluvias caídas en la zona, inundaron el domingo la cueva, por lo 
expedicionarios decidieron abandonarla inmediatamente i

A las once de la mañana del domingo, doce de los quince espeleólogos 
salir al exterior. El último de estos doce contó después que vió a 
compañeros sobrenadar las aguas y a un tercero mantenerse en una balsa new °® 
pero que los perdió rápidamente de vista. Añadió que las burbujas produciæ®®.*^' 
las corrientes de agua en el interior de la cueva, como una especie de sifón 
descargaba continuamente, le impidieron seguir viendo a sus compañei 
entrada a la cueva, ya de por si estrecha, se había taponado con rocas, 
barro a consecuencia de las corrientes de agua. El rescate, por ello y por que^? 
estaba anegada, ha sido enormemente difícil. En él han participado, junt; 
hombres-rana citados, fuerzas de la Guardia Civil de la 223 Comandancia de 

sspsri^

HUESCA, 3 (“ARAGON/exprcs”).- 
Aycr a las 5 de la tarde, era difícil aparcar 
en las próximidades de la pista. Contamos 
más de 150 turismos. El mismo camino 
era un constante ir y venir de gentes que, 
en su mayor parte, tomaban el sol, 
paseaban a los peques y satisfacían su 
curiosidad sobre el suceso. En torno a la 
caverna, nutridos grupos de espectadores 
diseminados entre la maleza de romeros y 
de bojes. Afluencia de los pueblos 
vecinos. Varios tractores con remolque.

EL AGUA SIGUE HELADA

En el centro de la espectación general, 
toda una teoría de aparatos, motores, 
botellas de oxígeno, trajes elásticos, 
máscaras y útiles de submarinista, 
distribuidos con orden sobre la roca. Los 
hombres-rana, dos de ellos de Sabadell y 
cuatro más del Crys de Barcelona 
operaban desde una “claraboya” que se 
abría en el techo de la cueva a unos 20 
metros de su umbral. Dada la inundación 
interior, esta claraboya permitia el acceso 
directo de los buzos a las aguas que 
todavía rozan el techo. Un estrepitoso 
motor hacía el suministro de energía a las 
baterías de iluminación. Los 
submarinistas trabajaban en largos turnos 
muy duramente. El agua continuaba

MAS DE 150 TURISMOS 
EN LAS PISTAS
Varios tractores con remolque y numerosos 
habitantes de los pueblos vecinos prestaban 
ayuda a los hombres-rana

helada y regresaban amoratados y hasta 
tal punto ateridos, que en un principio ni 
siquiera podían hablar. Su peligro era 
grande, pues se corría el riesgo de que las 
rocas les cerrasen las “tráqueas” o tubos 
de conducción de oxígeno. La 
información que podíamos darles sobre la 
topografía de la cueva no les servia por 
lo^s obstáculos que ellos encontraban en la 
bóveda, que es por donde se movían, no 
eran los mismos que aquellos que 
habitualmcnte encuentra el espeleólogo al 
caminar por la misma.

SIN RASTRO DE LOS 
TRES MUCHACHOS

Los trabajos se centraron, en una zona 
inmediata al pórtico de la cueva donde 
era sabido que las corrientes subterráneas 
vienen de siempre depositando sus 
arrastres. Entre los leños y malezas allí 
existentes, sedimentadas por las aguas, no 
se encontraba rastro de los tres 
muchachos. Se trabajó más ampliamente 
en todo el vestíbulo, primeros tramos de 
galerías de la cueva, en exploraciones de

________  n tod 
jue cc 

fondos, de superficie y tras? 
resultado fue nulo. A ultima segur, 
tarde, los buzos se aventil los p 
recorridos de ataque hacia elinemo! 
la gruta, cubriendo tramos de 5 
Las posibilidades de encontrar i 
los tres muchachos desapari^^^— 
completo.

La nota dramática correspo 
tarde de ayer a los padres del 
que, presentes en la boca de 
expiaban a los grupos tía 
averiguar, por los gestos y conv 
alguna noticia sobre 
verdaderamente ocurría, ya qu 
buenas palabras y frases de 
también Ies sonaban por i 
huecas. Se encontraban también** 
dos jovencitas íntimas amiga! 
fallecidos y que no p“ 
acompañarlos en la trágica avei 
celebrar en esa fecha sus re‘ 
cumpleaños.

Choque de vehículos en Méjico
PUEBLA (Méjico), 4 (Efe).— Seis muertos y 

18 heridos se registraron ayer en un accidente 
que tuvo lugar a seis kilómetros de esta ciudad, 
al embestir un camión cisterna cargado de 
gasolina aun autobús de pasajeros.

El choque ocasionó la inflamación de la 
gasolina almacenada en la cisterna, por lo que 
se provocó un gran incendio que impidió a ios 
bomberos aproximarse a los restos de los

vehículos, donde se cree que hay más cadáveres.
Según las prirneras informaciones, el autobús 

de pasajeros fué embestido de frente por el 
camión cisterna, resultando partido en dos. El 
sccidente ha ocasionado un gran 
embotellamiento en la carretera debido al 
incendio, cientos de automovilistas se 
encuentran bloqueados en las inmediaciones de 
Puebla.

^Ri
El BANQUETES

Las ^íMSdii 
Bojdas

PARA ESCLARECER LAS TRES MUERTES 
DEL P DE MAYO

MANILA, 4 (Efe-Reuter).- 
El presidente Fernando Marcos 
ha creado una comisión 
encargada de investigar un 
choque entre agentes de policía 
y manifestantes ocurrido el 
pasado sábado —primero de 
mayo — en el que tres 
manifestantes perdieron la vida 
al recibir heridas de bala.

Un portavoz del Palacio 
Presidencial ha informado hoy, 
que la comisión realizará su 
investigación por separado, 
aparte de otras encuestas que ya 
se vienen efectuando.

La policía realizó ayer 
pruebas y análisis en las armas de

fuego de los agentes que 
estuvieron encargados el pasado 
sábado de vigilar el edificio del 
Congreso, sometiéndolas al 
dictamen de los_ expertos en 
balística,para deterrhínar quienes 
dispararon durante la 
manifestación realizada por unos 
dos millares de estudiantes y 
obreros.

Según informan medios 
policiales, 58 agentes e 
inspectores están confinados en 
sus comisarías, sometidos a 
interrogatorio, para averiguar las 
causas; de los disparos en los que 
también se registraron cuatro 
heridos graves.
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IOS PANTAIOKÍS
OIL POESIOEKTE

a cueva, por lo
iLQUIERA persona medianamente informada tendrá noticia sobre la “Operación Verdad". Se 
ta de una concentración de Periodistas de distintos países que previamente invitados por las 
pectivas embajadas chilenas se han reunido en Santiago de Chile.
rma que la audiencia ha tenido caracteres colosales. En cantidad y calidad. Puede que no sean 

espeleólogos Iç están, ni estén todos los que son, pero al menos pretendió el Presidente chileno agrupar en 
5u país a lo más selecto del periodismo a escala mundial.

una balsa Allende pretende con su "Operación "Verdad" que los periodistas que han acudido a su 
bujas produc :,^ oiqan v cuenten sin ninguna clase de limitaciones ni restricciones. Esto es al menos lo que se 
pecie de sifón ' ” '
sus compañei periodística, .no podía faltar, claro está, la representación española. Por cierto que se
>xon rocas, ^^^g anécdota curiosa de la que ha sido principal protagonista un compatriota nuestro. No 
Hloyporque deseo de contar la.
acipado, Junt^gyj.g^ gp ^^g njeda de prensa con Allende, un periodista español con mucha facundia y no 
landancia deJgjparpajo, —¿acaso Tico Medina? —, le dijo extrañado ai Presidente señalándole la corbata.

>n todos ios respetos, yo pensaba que los marxistas no usaben ese adminículo capitalista!
lue contestó Allende imperturbable.

rficie y tras® ^sted, la verdad es que no llevo corbata todos los días. Depende. Ahora bien, lo que s¡ 
lo. A ultima es que no me olvido jamás de colocarme otra prenda fundamental. Los pantalones.
>s se aventiJ ios pongo todas las mañanas.
tque hacia el hemos que el invitado español replicaría convenienteme.ite la sátira presidencial.
lo tramos de 5 
de encontrar! 
chos desapar^

A. Sarria ALI^^E^’ARA

•RDEN

itica correspo 
3s padres de I 
1 la boca de I 
i grupos tra 
gestos y conviBf 
i a sobre 
curría, ya qu 
y frases de 
>naban por i- 
aban también'* 
itimas amiga! 
que no p’" 
a trágica avei 
fecha sus LOS EQUIPOS DE TIERRA DEL 

AEROPUERTO EN HUELGA

LEA todas las tardes

ARAGON/expres

LOPEZ IBOR
EN WASHINGTON

Í
os de tierra del aeropuerto de Turin que se encuentran en huelga, 
yer un vuelo que iba a realizarse a Ronia colocando ante el avión 
tractores y escaleras móviles. Otro vuelo a Nápoles fué aplazado a 
de la agitación. La policía expulsó finalmente de la pista a los 

wel avióri de Roma despegó con más de tres horas de retraso, 
mistas piden más ingresos y menos horas extraordinarias de trabajo.

El de novela no se ha concedido

CONTINUAN LOS ATENTADOS 
CON BOMBAS
de un sacerdote católico sufrió desperfectos esta 

consecuencia de la explosión de una bomba; afortunadamente 
"" e lamentar desgracias personales.

Fullerton, párroco de la iglesia de San Antonio, resultó ileso al 
losión la bomba que destrozó la puerta principal. Este ha sido 

kC nn If una serie de atentados que se han venido registrando 
U LL Iv5 ultimas noches.
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lida de Valencia, 32
RAGONii*»"'’®®^» ZARAGOZA

RTES, 4 mayo DÈ 1971

NUEVA YORK, 4 (Efe-Reuter).— Ayer fueron concedidos dos 
premios “Pulitzer” por relevantes informaciones periodísticas sobre 
la tragedia en la Universidad del Estado de Kent (Ohio), el pasado 
cuatro de mayo, en que resultaron muertos cuatro estudiantes en 
choques con la Guardia Nacional norteamericana.

En fotografía ha obtenifo el premio John Paul Filo de “The 
Valley Daily News” y “Daily Dispatch” de Tarentun y New 
Kensington (Pensylvania), por las fotografías de los incidentes de 
Kent.

En reportaje internacional, se ha concedido el premio a Jimmi 
Lee Hoagland, del “Washington Post” por su información sobre el 
“apartheid” en Africa del Sur.

Los premios “Pulitzer” para asuntos nacionales han sido 
adjudicados a Lucinda Frnaks y Thomas Powers, periodistas de la 
“United Press International”, por sus documentados informes 
sobre la vida y muerte de un miembro de la organización extremista 
“Eatherman”.

En categoría no periodística al “Pulitzer” ha sido -concedido 
este año a Paul Zindel por “The effect of gamma rays on man in 
the moon Marigolds”.

NO SE CONCEDIO EL PREMIO
DE NOVELA

El premio para un libro sobre la historia de Estados Unidos ha 
sido concedido a James Macgregor Burns por “Roosevelt; the 
soldier of freedom”.

Al profesor Lawrence Thompson de la Universidad de 
Princetown, se le ha concedido el premio por su biografía “Robert 
Frost: the years of triumph, 1915-1938”. ''

EI premio de poesía ha sido dado a William Merwin por “The 
carrier of ladders”. Ha recibido mención honorífica por su libro 
“The rissing sun” sobre el dtsafío japonés en la década de 1930.

El premio sobre composición musical ha sido concedido a Mario 
Davidovsky por su “Synchronism number six” para piano e 
instrumentos eléctricos.

No se ha concedido el premio de novela.

MOSCU

WASHINGTON, 4 (Efe).— 
El doctor español, López 
Ibor, presidente de la 
Asociación Mundial de 
Siquiatría, dirigió ayer en 
Washington un simposiun 
sobre el primer hospital 
siquiátrico de Europa que fué 
fundado por el también 
español padre Joffre, en 
1410, en Valencia,

El doctor López Ibor, hizo 
su exposición durante una de
las sesiones que están
teniendo lugar en la capital 
federal con asistencia de más
de 9.000 miembros

de más
de la

Sociedad Americana de 
Siquiatría. Previamente, un 
conferenciante norteamerica-
n o, doctor Rubén
Rumbaut, de la “Menninger 
Clinic”, de Topica (Kansas) 
había presentado el caso de la 
clínica siquiátrica valenciana, 
combatiendo así el error que 
parece en la mayor parte de 
los libros de esta especialidad 
en los Estados Unidos. Según 
esta teoría, el primer hospital 
para enfermos con 
desequilibrios psíquicos, había 
sido fundado en Francia por 
el doctor Pinel.

EJ doctor López Ibor tiene 
prevista otra conferencia el 
miércoles, también en las 
reuniones de la Sociedad 
Americana de Siquiatría, 
sobre el tema: “Los siquiatras 
para la humanidad”.

LENINGRA.DO PARIS
Maravilloso viaje de 9 días de duración organizado con motivo de oelehrarsc en Moscú, el próximo 

día 30 de mayo, el encuentro de fútbol ESPANA - Rusia
Viaje en avión reactor. Salida: 25 de mayo. Precio por persona: 28.500 pesetas. Plazas limitadas

Información y reservas: VIAJES LUGAR, S. A. - Agencia oe viajes Grupo A - Titulo 20 - SAN 
SEBASTIAN - Plaza Guipúzcoa, 16 - Teléfonos 421189 - 418814
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TODO EL MUNDO INQUIETO:

LA "CAIDA” DEL VIEW ULBRICH1
EL DIRIGENTE ALEMAN, FELICITADO POR BREZNEV |

U BQLSi
MOSCU, 4 (Efe-Reuter).— 

“La sustitución de Walter 
Ul bric ht como primer 
secretario del Partido 
Comunista en Alemania 
Oriental, se ajusta a . los 
principios leninistas de 
continuidad y colectividad en 
la dirección del Partido”, 
según ha manifestado el jefe 
del Partido Comunista 
soviético Leonid Breznef

En un mensaje dirigido a 
Rich Honecker, nuevo primer 
secretario, Breznef manifiesta 
que los cambios constituían 
la promesa de que Alemania 
Oriental continuarla su 
camino encaminado a 
asegurar la paz y reforzar la 
seguridad europea.

Los mensajes dirigidos por 
Breznef a Ulbricht y 
Honecker figuran esta

mañana en la primera página 
del diario “Pravda”junto con 
las foto Rafias de los dos 
dirigentes.

El mensaje dirigido a 
Ulbricht dice: “Conocemos y 
V al o ramos la trémenda 
contribución que usted ha 
realizado personalmente en la 
pugna para la realización de 
las grades ideas de Marx, 
Engels y Lenin en territorio 
alemán.

Cambios de la sesión de hoy, facilitados por

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

32 Qficinas en Zaragoza
460 Oficinas en 5 provincias y en M

NUESTRO DEPARTAMENTO.de VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID
Reacciones alemanas sobre el relevo

BONN, 4 (Efe).— Representantes 
del Gobierno de Bonn, de los 
partidos de Alemania Federal, 
comentaristas de radio y televisión, 
así .como los periódicos de esta 
mañana, llegan a la conclusión 
inequívoca de que con la dimisión de 
Walter Ulbricht de su función de jefe 
del Partido Socialista unificado de la 
República Democrática, no cambiará 
nada sustancialmente en bien de las 
relaciones inter-alemanas

Después de que el portavoz 
gubernamental, conrad Ahlers, diera 
anoche su opinión sobre el futuro de 
la Alemania Oriental y sus contactos 
con Bonn, los observadores políticos 
confirman en general su opinión de 
que con el sucesor, Erich Honeker, se 
podría iniciar un curso aún más duro 
de política interalemana.
ES CONSECUENCIA

El diario “Die Welt”, conservador, 
escribe en artículo de primera página 
dedica al tema: “Con Honeker, como 
primer secretario del Partido 
permanece constante el sentido del 
sistema. No, no es sensación es

consecuencia. La actuación y el 
trabajo del sucesor Honeker no 
denotan ninguna anomalía que pueda 
dar motivo ahora a especualaciones. 
En torno a la sucesión de Ulbricht 
pudo haber efectivamente luchas, 
pero quedaron limitadas a rivalidad 
de palacio. La transmisión de poderes 
se ha realizado según el ritual, lo que 
prueba que no se puede dudar del 
perfeccionismo de los comunistas 
alemanes”.

NO SE RETIRA
Añade el articulista que Ulbricht 

no se retira, sigue como “Presidente 
del Partido Socialista Unificado” y 
como presidente del Consejo de 
Estado, funciones con las que a juicio 
del autor se ofrecen a Moscú todas las 
garantías.

“Beld Zeitung”, periódico de 
masas de la cadena “Springer”, 
escribe en sus titulares de primera 
página: “Muro, alambradas y 
disparos: esta fue la vida de Walter 
Ulbricht. Apenas hay esperanzas de 
que se abra un nuevo curso”, J’n

páginas interiores continua: 
“Ulbricht ha dimitido. Quién no 
respirara pues mucho sufrimiento y 
mucha injusticia van unidos a 
Ulbricht. Cuando se piensa en su 
sucesor, no se encuentra motivo de 
alegría. No hay esperanza de más 
libertad para hlos alemanes en la zona, 
o de mayores contactos entre las dos 
partes de Alemania Un hombre se ha 
retirado, pero el sistema es el mismo. 
Los verdaderos amos están en Moscú. 
Dicho de otra manera: Sin novedad 
en el frente”

INESPERADAMENTE
Considera el “Frankfurter 

Allgemeine” que la notica de la 
dimisión de Ulbricht llegó 
inesperadamente y opina: “Ha 
debido haber razones muy poderosas 
para que el septuagenario abandone la 
más alta función, la del jefe del 
Partido, de un Partido Comunista 
gobernante. Razones que no 
permitían el aplazamiento de una 
semana. El nuevo primer secretario 
deberá ser apoyado en su autoridad 
por el Partido Comunista soviético.

BANCOS Prece^ HO

Bco. Zaragozano................. ........... 925
Bco. Exterior...................... ........... 401 401
Bco. Central................ ....... ......... . 874 ...... 874
Bco. Español Cto................ ........... 729 735
Bco. Hispano....................... ........... 768 ...... 765
Bco. Santander................... ........... 825 ...... 825
Bco. Popular................... ........... 773 ....... 773
Bco. Bilbao/.......................... ......... . 853 ........ 857
Bco. Vizcaya...................... ............ 781 ........ 785

ELECTRICAS

Hidro Española................... ........ 223

ESTA MAÑANA, UNA DEPEND lENTA DE “SEPU"

CAYO DESDE UNA ALTURA DE 
CATORCE METROS

• PARA RESCATARLA LOS BOMBEROS HAN TENIDO 
QUE HACER UN AGUJERO EN LA PARED

ESïâT mañana, sobre las 10,45, ha 
ocurrido un accidente en los 
almacenes “Sepu”, situados en el 
paseo de la Independencia que ha 
podido tener fatales consecuencias 
pgro que, sfortunadamente ha 
quedado solamente en heridas leves.

A esa hora, María Pilar Lluva, 
dependienta de dichos almacenes, de 
25 años de edad, domiciliada en la 
calle de Almutazafe, número 23, ha 
caído por un hueco existente en el

edificio, desde la planta en que se 
encontraba. El agujero en cuestión 
estaba semioculto tras una trampilla, 
situada detrás de las góndolas. Nadie 
conocía exactamente la existencia ni 
la finalidad del agujero, así como el 
motivo que ha impulsado a María 
Pilar a introducirse por aquella zona.

A poco de caer ha podido asirse a 
una viga. Los gritos de socorro que 
daba alarmaron al personal de la 
cuarta planta, que se ha apresurado a

4/ SEMANA 

¡La película más inquietante y terrorífica 
del siglo!

LA ME DE EOS MOERTOS VIVIERS 
—————— V. original subtitulada   

(MAYORES 18 AÑOS) (5-7-9-11)

EN CONTRA DE ANUNCIO-INFORMACION
APARECIDO EN UN PERIODICO DE AYER LUNES

TALLERES LEBUS, S.A.
COMUNICA A TODOS SUS PROVEEDORES Y CLIENTES EN 
GENERAL QUE NO SOLO NO CESA EN SU NEGOCIO SINO QUE 
SOLICITA CALDEREROS Y SOLDADORES

DIRIGIRSE AlVllRALBUENO,S/N. TEL. 33 15 62 Sr.RALUY

prestarle auxilio. Uno de los jefes de 
la misma ha tratado de socorrerla, 
pero cuando -ya la iba a sujetar, la 
joven se ha soltado, cayendo al vacio.

La caída ha sido grande, de unos 
catorce metros. Al parecer María 
Pilar se ha ido golpeando 
sucesivamente con las diversas vigas 
existentes a la altura de cada planta. 
Finalmente su cuerpo ha quedado 
detenido entre dos vigas, a unos 
catorce metros como se ha dicho del 
lugar de su caida y cuando faltaban 
aproximadamente otros tantos para 
llegar al suelo.

Avisados los bomberos, ha 
acudido un equipo de éstos al mando 
del sargento Cortés. Para efectuar el 
rescate han tenido que lanzar por el 
hueco citado una escalera marina, por 
la que ha descendido el propio 
sargento. Una vez que ha llegado a la 
altura de la accidentada, la ha ido 
subiendo poco a poco hasta que 
María Pilar ha podido alcanzar un 
peldaño de una escalerilla. Luego, 
poco a poco, la ha ayudado a subir. 
La ascensión ha sido penosa. Por un 
lado el hueco era estrecho, alrededor 
de 50 a 60 cm. Por otro el estado de 
nerviosismo de la accidentada, junto 
al cansancio lógico que sufría, 
dificultaban la subida. Se quejaba, 
sobre todo, de un intenso dolor en 
los riñones.

Para facilitar el rescate se ha 
tenido que practicar un agujero en el 
-muro, a la altura de la segunta planta, 
por el que , finalmente, ha podido ser 
extraída.

Trasladada a la clínica de San Juan 
de Dios, le han sido apreciada.s 
fracturas leves de apófisis trasversas 
izquierdas de las tres primeras 
vértebras lumbares, así como varios 
arañazo.s y contusiones. Se espera 
que, si no surgen complicaciones 
pueda ser dada de alta en un par de 
meses. Fntonces, esperamos, habrá 
olyi^do su trágica aventura de hov

Suscríbase a
ARAGON/exprés

Sevillana.................. 
Cantábrico..............  
Eléct. Viesgo.... .
Hidro. Cataluña.....  
Iberduero............. .
Reunidas.................
Unión E. Madrileña 
Penosa..................... 
Fecsa 5.000...........
Fecsa 1.000............

MINERAS

Ponferrada..... 
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

A. Hornos....
Auxiliar F. C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro........ 
Aguilas ....

218,50 
222 
216 
199 
279 
100,25 
215 
166 
216
220,50

220! 
215 
198> 
280^ 
10O 
2141

216, 
221

200
70

91
136

157 
730 
294,25

180
66,

90
135

156
729
294,

QUIMICAS

Petróleos...................................... ••• 390 ....... 385
Explosivos.................. ....... 266
Energías ...................... ...... 1831

CONSTRUCCION

Dragados...................... 500
2731Urbis............................ • 275 .......

Inmob. Métro.............
jVáílehermoSój............. 270 .......

316
263
314

VARIOS

Telefónica.............. 273 271

Campsa...................
Tabacalera..................

292 ....... 29l|

286 ....... 23 Poío?
Artilleros......................
Metro .........................

89 .......
203 ...... 19/ ” ur

U Fénix...................... 712 ....... 71’

Ahorrofondo ...í......... ..... 1.385,44 ....... 1.381
Seat.............................. 509 .......

COMENTARIO
Primera sesión de mes con escaso negocio y cambios sos 

latención de los habituales se ha dirigido a las aplicaciones de caP 
hoy daban comienzo. TenderuJencia ai cierre.

BANCARIO Dinero en Banesto, Exterior, Central, Bilbao y 
papel en Hispano.

ELECTRICO Dinero en Unión, Cantábrico e Hidruña, paP 
resto.

MINERO Dinero en Felguera, papel en Ponferrada.
SIDERURGICO Dinero en Auxiliar y papel en Hornos 
ALIMENTACION Papel en todos los valores que reseñamos- 
QUIMICO Dinero en Petróleos, y papel en el resto. I
CONSTRUCCION Papel en todos los valores que reseñamos■ 
VARIOS Dinero en Telefónica, Tabacalera Metro, papel enF 

y Seat. DERECHOS DE AMPLIACIONES Central 389, Hiof
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